
Porque doce años de logros no se consiguen con 
unas siglas políticas. La única manera en que un 
equipo de gobierno puede avanzar es con el apo-
yo real de sus vecinos y vecinas. Escuchándoles 
y luchando para solucionar sus problemas. Los 
problemas del pueblo, no los de la política. Acep-
tando la crítica y el consejo en todo momento.

Cuando planteamos nuestro equipo para volver 
a poner Gáldar en el lugar que se merece, solo 

nos preocupaba el amor que tenían por esta 
tierra que les había visto nacer y crecer. Porque 
cuando la tierra y sus gentes te duelen de verdad, 
el trabajo y el esfuerzo no suponen un sacrificio. 
Suponen un deseo. El deseo de avanzar y con-
tribuir a ese avance. Y así lo hemos demostrado.

Sin duda, este equipo de mujeres y hombres 
trabajadores y experimentados, no es el equipo 
del Bloque Nacionalista Rural. Es el equipo de 

Gáldar. Es tu equipo. Lo ha sido durante todos 
estos años y puedes tener la seguridad de que 
así seguirá siendo. Porque ahora, con más razón 
y fuerzas que nunca, podemos asegurar que el 
trabajo de todos estos años nos permite mirar 
hacia el futuro llenos de ilusión, de motivación y 
de esperanzas. 

Y con un respaldo que ha ido creciendo año tras 
año. Logro tras logro.

TODOS FORMAMOS PARTE 
DE ESTE EQUIPO, 

QUE TAMBIÉN ES EL TUYO

bnr-nc.org

Teodoro C. Sosa Monzón
Candidato a la Alcaldía de Gáldar del BNR-NC
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Cuando llegamos al Ayuntamien-
to por primera vez, en el año 2007, 
planteamos una serie de medidas 
para intentar dejar atrás demasiados 
años de mala gestión, de abandono 
y de más de treinta y un millones de 
deuda. 

Con mucho esfuerzo, mucho trabajo 
y, por supuesto, mucha colaboración 
de los vecinos y vecinas de Gáldar 
fuimos mejorando, gracias a plan-
tear nuevas medidas, más o menos 
populares, pero que siempre tuvie-
ron un único objetivo: mejorar nues-
tra ciudad, nuestra comarca. Mejorar 
la vida de los galdenses, de nuestros 
padres y madres, y de nuestras hijas 
e hijos. 

Hoy, con la deuda que heredamos 
reducida a más de la mitad de su 
cuantía, podemos decir que hemos 
dejado definitivamente atrás el peso 
que arrastrábamos. Vivimos en un 
presente que ya lo quisieran otros 
municipios.

Por eso estamos convencidos de que 
podemos, y debemos, mirar hacia un 
futuro donde Gáldar se llena de opor-
tunidades reales. Un futuro pensado 
para que todos ganemos. Un futuro 
atractivo para todos y todas. Con es-
fuerzos, por supuesto, pero con fru-
tos en forma de oportunidades, de 
servicios, de educación, de calidad 
de vida, de riqueza. Es el momento 
de diseñar cómo conseguir todo eso. 
Con los pies bien firmes en este sue-
lo que todos amamos, pero soñando 
que es posible conseguirlo. Porque 
que ya lo hemos hecho. Hace doce 
años soñamos con sacar a nuestra 
tierra y a nuestra gente del pozo en 
el que nos encontrábamos y hoy mi-
ramos al futuro llenos de fuerza, de 
optimismo y de cosas bien hechas. 

Por todo ello, y con tu apoyo, hoy, 
planteo la Gáldar del futuro. 

Teodoro Sosa Monzón
Candidato a la Alcaldía 
de Gáldar del BNR - NC

ANTONIO MORALES ROMÁN RODRÍGUEZ

La Canarias que tú quieres,
la Canarias con futuro

El próximo 26 de mayo tenemos una 
enorme oportunidad. Para construir 
una Canarias con futuro en la que na-
die se sienta al margen. Para mejorar 
nuestros servicios públicos, nuestras in-
fraestructuras y la calidad de vida de los 
hombres y mujeres de esta tierra, resi-
dan donde residan. 

Una Canarias con más y mejor empleo 
y oportunidades para nuestros jóvenes, 
que comience a erradicar la pobreza y 
la exclusión social.

Una comunidad que priorice la aten-
ción sanitaria y acabe con las impre-
sentables listas de espera para una 
prueba diagnóstica o para una inter-
vención quirúrgica. Y termine con el 
colapso en las urgencias.

Una Canarias con una educación que 
forme adecuadamente a nuestra gen-
te y la prepare para el empleo. Con un 
buena Formación Profesional y fo-
mento de los idiomas, así como de la 
infantil cero-tres años.

Una Canarias con una economía fuer-
te, diversificada y sostenible, genera-
dora de riqueza y empleo. Con poten-
tes servicios públicos. Que construya 
10.000 viviendas públicas y promueva 
ayudas al alquiler para que nadie se 
quede sin un hogar en que vivir.

Una Canarias que lidere las energías re-
novables e impulse una movilidad sos-
tenible, con un transporte público más 
eficiente que responda a las necesidades 
de su gente. Que haga frente al cambio 
climático. Una Canarias que trabaje por 
la igualdad entre mujeres y hombres, 
que rompa injustas brechas salariales y 
luche contra la violencia machista.

Una Canarias que reconozca el trabajo 
realizado por nuestros mayores, ga-
rantizándoles pensiones dignas. Y que 
cumpla con la Ley de la Dependencia. 
Una sociedad inclusiva con las perso-
nas discapacitadas, acabando con las 
barreras físicas y mentales.

Esa es la Canarias que tú quieres. Avan-
zada, justa y solidaria. Esa es la Canarias 
con futuro que queremos y haremos po-
sible con un Gobierno centrado en las 
personas, en sus necesidades y anhelos.

La isla que nos merecemos

Los pueblos tenemos derecho a so-
ñar para transformar la realidad. Elea-
nor Roosevelt nos dejó escrito que “el 
futuro les pertenece a quienes creen 
en la belleza de los sueños”. Creo que 
Gran Canaria participa hoy de un her-
moso sueño colectivo de futuro. 

Debo afirmar con rotundidad que 
Gran Canaria está en el camino de 
una transformación crucial: social, 
económica, de autoafirmación… Hace 
cuatro años por estas fechas hablá-
bamos de la Gran Canaria que po-
dría ser. Nos imaginábamos una isla 
que fuera referencia mundial en el 
desarrollo de energías renovables, 
que convirtiera su riqueza natural, 
única en el mundo, en un factor de 
desarrollo, protegiéndola y garanti-
zando su conservación. Deseábamos 
un territorio que se rebelara contra 
la pobreza y la desigualdad laceran-
tes, que avanzara hacia la soberanía 
alimentaria apostando por nuestro 
sector primario. Queríamos una isla 
de vanguardia que apostara por la 
gobernanza inteligente, la investiga-
ción, el conocimiento, la economía 
azul, la economía circular, la industria 
y el comercio que impulsan nuestras 
pymes, la cultura, el deporte, la movi-
lidad y el turismo sostenible… 

Hoy todo eso que imaginábamos for-
ma parte sustancial de un proyecto 
de cambio que está en marcha. Por-
que, gracias a la histórica moviliza-
ción de la ciudadanía de Gran Cana-
ria, llevamos 4 años construyendo la 
isla que anhelamos, la Gran Canaria 
que nos merecemos.

Nada de lo que hemos conseguido 
en estos cuatro años habría sido po-
sible y tendría sentido, si no hubiera 
contado con el respaldo y la partici-
pación activa de amplios sectores de 
la sociedad de la isla. La ecoisla que 
está en marcha es sobre todo un nue-
vo contrato social, basado en una as-
piración colectiva: queremos vivir en 
una isla mejor, y queremos que nues-
tros hijos e hijas vivan en una isla me-
jor, en una Canarias mejor.

CANDIDATO DE NUEVA CANARIAS A LA 
PRESIDENCIA DEL GOBIERNO CANARIO

CANDIDATO A LA PRESIDENCIA 
DEL CABILDO POR NUEVA CANARIAS
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Ingeniero de Obras Públicas y Grado 
en Ingeniería Civil. Jefe de Obra 

desde 1997. Jefe de Grupo desde 
2004 en empresas constructoras 

nacionales. Alcalde del Excmo. 
Ayuntamiento Gáldar 2007-2019. 

43 años.
Nace en La Montaña

y vive en Cañada Honda.

1

ALCALDÍA

TEODORO SOSA MONZÓN

Superaremos los 43 efectivos 
en la Policía Local

Nuevo parking de 263 plazas 
y crearemos nuevos espacios 

de aparcamientos

Se construirá en este mandato

Encalaremos y pintaremos 
las casas de todos los barrios 

comenzando por los más necesitados

Nuevo emisario y depuradora 
con 17 millones de €

Pondremos en marcha el servicio 
'Mayores en soledad'

Más recursos para los convenios 
y planes de empleo

Bajaremos la deuda 2 millones cada 
año hasta eliminarla y bajaremos el 

IBI un 17% entre 2018 y 2019

Con otros 2,5 millones de euros

Seguiremos apostando por 
incrementar el deporte base 

y las instalaciones

Seguiremos manteniendo viva 
la actividad cultural durante 
todo el año y en los barrios

Queremos ser referente 
turístico en el Norte
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VALERIA GUERRA MENDOZA2

HACIENDA, CATASTRO, PATRIMONIO MUNICIPAL, 
VÍAS Y OBRAS Y TALLERES MUNICIPALES

CONCEJALIA DE

Licenciada en Administración 
y Dirección de Empresas, con 
especialidad en dirección de 

Marketing por la ULPGC. 
Ha trabajado en administración de 

una empresa del Sector Primario.

34 años. 
Nace en el casco, trasladándose 

luego a Sardina durante 15 años.

• Realizaremos un reparto razonable 
y razonado de las asignaciones a las 
diferentes partidas presupuestarias 
que conforman el presupuesto mu-
nicipal, equilibrándolas en función 
de las necesidades demandadas por 
los ciudadanos.

• Continuaremos con el esfuerzo po-
lítico en la gestión, para obtener re-
cursos públicos suficientes que per-
mitan llevar al municipio de Gáldar 
a un futuro no sólo de modernidad, 
sino de realidad en cuanto a infraes-
tructuras y servicios acorde a las ne-
cesidades de la propia ciudadanía.

• Se impulsarán nuevas vías alterna-
tivas para la generación de ingresos, 
sin que supongan cargas a los veci-
nos y cuyos beneficios se destinarán 
a reducir el desempleo.

• Llevaremos a cabo un análisis ex-
haustivo de la totalidad de los re-
cursos de carácter tributario vigen-
tes actualmente, con la finalidad de 
promover una política efectiva de 
reducción de la carga fiscal que so-
portan los mismos. 

• Seguiremos facilitando el fraccio-
namiento en el pago de impuestos 
municipales, tasas y precios públi-
cos, y el plan de pagos personaliza-
do en cómodos plazos, que además 
permite un descuento de un 5% en 
el pago por domiciliación bancaria.

• Se continuarán adoptando las me-
didas necesarias para hacer efectivo 
el cumplimiento de los plazos de 
pago a proveedores previstos en la 
normativa vigente.

• Impulsaremos beneficios fiscales 
para la implantación de nuevas em-
presas, bonificando impuestos y ta-
sas que fomenten su creación y por 
ende la generación de empleo.

• Introduciremos mecanismos de co-
laboración público-social (con coo-
perativas y empresas de economía 
social) para la gestión de determi-
nadas actividades y servicios, que no 
sustituyan a los servicios básicos de 
gestión pública, pero que ayuden a 
la mejora de los mismos.

• Publicaremos regularmente el es-
tado de las cuentas municipales.

PATRIMONIO MUNICIPAL

• Culminaremos la confección del in-
ventario municipal de bienes, llevan-
do a cabo posteriormente su análisis 
y optimización.

• Continuaremos con la adquisición 
de patrimonio municipal para dota-
ciones, ampliación de vías, espacios 
públicos, etc.

CATASTRO

• Seguiremos trabajando para que 
desde la Gerencia Territorial de Ca-
tastro rectifiquen los errores mate-
riales en la cartografía y en la titu-
laridad de las viviendas de nuestro 
Municipio.

• Exigiremos que se agilicen los trá-
mites en la Gerencia Territorial de 
Catastro para evitar perjuicios a lar-
go plazo en los vecinos por demora 
en las Resoluciones de los diferentes 
expedientes.

• No permitiremos una revisión ca-
tastral de valores; nuestro compro-
miso siempre ha sido que no se pa-
gue más por nuestras propiedades.

VÍAS Y OBRAS
Y TALLERES MUNICIPALES

• Llevaremos a cabo la elaboración 
y puesta en marcha de un Plan de 
asfaltado, mejora de aceras e insta-
lación de reductores de velocidad 
que mejoren las vías de conexión de 
nuestro municipio.

• Potenciaremos la nave municipal 
con el objetivo de centralizar en ese 
espacio los talleres y personal de ser-
vicios municipales y como almacén 
para aprovisionamiento de maqui-
naria y mercancías para su posterior 
distribución a los diferentes servicios.

• Seguiremos embelleciendo todas 
y cada una de las entradas a los ba-
rrios, con actuaciones que destaquen 
la idiosincrasia de cada unos de ellos.

• Continuaremos ampliando las zo-
nas de ocio infantil de nuestro muni-
cipio en función de las necesidades 
que se vayan detectando.

• Ejecutaremos un plan de mejora de 
nuestro entorno en el que renovare-
mos las infraestructuras del entorno 
urbano (aceras, plazas, mobiliario ur-
bano, parques, luminaria, etc.)

• En materia de señalización vial, se 
instalarán pasos de peatones, seña-
lética, pilonas y espejos donde se 
requiera.

• Llevaremos a cabo un chequeo de 
nuestros muros y caminos con el ob-
jetivo de llevar a cabo un plan de re-
habilitación.

• Seguiremos atendiendo las deman-
das de las Asociaciones para cola-
borar en los trabajos de mejora, am-
pliación y acondicionamiento de sus 
respectivos locales.

• Prestaremos especial atención para 
la instalación de marquesinas en 
aquellas paradas que sean necesario.

• Continuaremos llevando a cabo 
obras de mantenimiento y mejora de 
todas y cada una de las instalaciones 
municipales.

HACIENDA

PLANTEO SEGUIR BAJANDO 
LA DEUDA, Y SEGUIR
BAJANDO LOS IMPUESTOS

• Plantearemos continuar con el desa-
rrollo de una política orientada a seguir 
reduciendo los costes innecesarios y la 
deuda, saneando las cuentas y garan-
tizando el equilibrio económico y nos 
comprometemos a continuar con la 
reducción anual de la deuda munici-
pal, dejando a final de este mandato 
la deuda en una cuarta parte de la 
que nos encontramos en 2007.

• Reduciremos el tipo impositivo del 
IBI al 0,50 en el año 2019, que se unirá 
a la bajada efectuada en el año 2018, 
lo que supondrá una rebaja en dos 
años del 17% del recibo de la contri-
bución urbana.

UN 17% 
MENOS DE 
CONTRIBUCIÓN 
URBANA ENTRE 
2018 Y 2019
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JULIO MATEO CASTILLO3

CULTURA Y FIESTAS, FUNDACIÓN CANARIA CIUDAD DE GÁLDAR, 
MUSEOS, ESCUELA DE MÚSICA, ARTESANÍA, COMUNICACIÓN, NUEVAS 
TECNOLOGÍAS Y ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA (PORTAVOZ)

CONCEJALIA DE

Doble Grado en Sociología y Ciencias 
Políticas y de la Administración por la 

Universidad Carlos III de Madrid. Ha 
trabajado en la Facultad de Periodismo 
de esta universidad y en diarios digitales. 

Iniciados estudios en Derecho.

28 años. Nace y vive en La Montaña.

• Continuaremos potenciando la aper-
tura de Museos (Museo Sacro, Casa Mu-
seo Pedro Espinosa, Museo Agáldar de 
Historia de la Ciudad, Centro de Inter-
pretación de Agricultura y Ganadería 
en San Isidro, Casa de la Lana en Caide-
ros, Museo del Automovilismo en Jun-
calillo) y manteniendo la colaboración 
con el Cabildo en el Museo Parque Ar-
queológico Cueva Pintada, Museo Indi-
genista Antonio Padrón y el Centro de 
Interpretación de la Guancha.

• Seguiremos potenciando el taller de 
calado canario y las muestras de arte-
sanía en diferentes eventos municipa-
les. Apoyando y promocionando los 
productos de los artesanos galdenses.

• Proponemos llevar a cabo la puesta 
en marcha del Museo de Historia de 
la Ciudad, cuya sede será la Casa del 
Capitán Quesada. 

• Llevaremos a cabo la reforma del 
Centro Cultural Guaires y del Teatro 
Consistorial en lo concerniente a acce-
sibilidad, climatización y comodidad. 

• Continuaremos desarrollando el 
Festival Internacional de Cine de Gál-
dar, aprovechando dicha celebración 
para promocionar nuestro municipio.

• Mantendremos el convenio de cola-
boración con la Banda Municipal de 
Música.

• Continuaremos poniendo en valor la 
actividad, tanto educativa como cul-
tural, realizada en la Escuela Munici-
pal de Música.

• Realizaremos, como ya es tradicio-
nal, el encuentro anual de música “Isi-
drito Medina”.

• Realizaremos una programación 
especial para la conmemoración del 
quinientos aniversario de la funda-
ción del Convento de San Antonio de 
la Vega. 

• Continuaremos con el apoyo, el im-
pulso y la difusión de las actividades 
que la Universidad de Las Palmas de 
Gran Canaria lleva a cabo en Gáldar 
a través de la Escuela Roberto More-
no Díaz, en sus aulas Roberto Moreno 
Díaz de Ciencia y Tecnología, y Celso 
Martín de Guzmán de Humanidades 
y Sociales.

• Mantendremos el apoyo y la colabo-
ración a los grupos del municipio que 
realizan actividades culturales como 
medio de difusión y rescate de nues-
tras costumbres y tradiciones.

• Promoveremos la participación de 
grupos representantes de comunida-
des o países internacionales en alguna 
de las fiestas o eventos que se progra-
men en el municipio.

• Mantendremos el apoyo a los centros 
educativos para la realización de todas 
aquellas actividades culturales que re-
dunden en beneficio del alumnado.

FIESTAS

• Impulsaremos de forma determi-
nante nuestras Fiestas Tradicionales 
más destacadas, tales como la Rome-
ría de Santiago y la Romería Infantil, 
para poner en valor esencia de estas 
fiestas tan arraigadas.

• Seguiremos organizando las distintas 
fiestas y eventos culturales del muni-
cipio contando con el apoyo de otras 
concejalías (Juventud, Deportes, Desa-
rrollo Socioeconómico, Turismo, Edu-
cación, Servicios Sociales, Playas, etc..).

• Haremos especial hincapié en la ela-
boración de la programación y ejecu-
ción de las fiestas patronales, dándole 
el realce que dichas fiestas merecen. 
Así mismo, especial atención tendrán 
las fiestas de Carnaval, Navidad y pro-
gramas festivos mensuales.

• Continuaremos apoyando y colabo-
rando con las Asociaciones de Vecinos 
en la realización de sus fiestas vecina-
les y fiestas principales, así como en la 
elaboración del Plan de Seguridad.

• Prepararemos una programación es-
pecial para El Año Santo Jacobeo 2021.

• Seguiremos potenciando y recupe-
rando antiguas tradiciones festivas 
que pongan en valor la idiosincrasia 
de nuestro pueblo.

COMUNICACIÓN, NUEVAS TEC-
NOLOGÍAS Y ADMINISTRACIÓN 
ELECTRÓNICA

• Continuaremos apoyando el desplie-
gue de Fibra Óptica para que llegue a 
todos los barrios del municipio.

• Realizaremos las gestiones opor-
tunas para culminar la llegada de la 
Fibra Óptica a las medianías y a los 
barrios de costa.

• Cumpliremos con las Leyes de 
Transparencias, para que los ciudada-
nos tengan acceso a la gestión que se 
realiza con fondos públicos, así como 
para permitir que se realice un segui-
miento de los procedimientos ad-
ministrativos públicos, consiguiendo 
de esta manera una administración 
electrónica más eficaz. 

• Aumentaremos los medios informá-
ticos y humanos que disponemos.

• Implantaremos la Smart City en 
el municipio, teniendo ya la financia-
ción europea para la playa de Sardina.

• Seguiremos poniendo a disposición 
de los usuarios los servicios de la Web 
Municipal para la realización on-line 
de determinadas gestiones, aumen-
tando el catalogo de las ya existentes, 
dando mayor presencia a la Adminis-
tración Electrónica en la ciudadanía. 

• Nos pondremos al día en los avan-
ces tecnológicos, desarrollando para 
ello nuevas aplicaciones o redes de 
telecomunicación.

• Reforzaremos la presencia en In-
ternet del Ayuntamiento de Gáldar 
como medio que favorezca el conoci-
miento de nuestro municipio.

• Implementaremos con medios in-
formáticos las salas de informática de 
nuestro municipio para facilitar el acce-
so al mundo de las Nuevas Tecnologías.

• Continuaremos ofreciendo cursos 
de iniciación y ampliación en Tecno-
logías de la Información y de la Co-
municación.

• Apoyaremos el trabajo que se rea-
liza desde Radio Gáldar Municipal 
como lugar de encuentro y difusión 
del acontecer diario en la comarca.

• Continuaremos apoyando a los me-
dios de comunicación privados locales 
(televisiones, radios y prensa digital).

CULTURA, FUNDACIÓN CIUDAD 
DE GÁLDAR (MUSEOS, ESCUE-
LA DE MÚSICA, ARTESANÍA)

PLANTEO MÁS CULTURA

• Planteamos la Acción Cultural de 
nuestro municipio como línea priori-
taria de trabajo de todas las activida-
des que se lleven a cabo.

• Seguiremos potenciando el Circuito 
Cultural en los Barrios como hemos 
hecho en este mandato.

• Facilitaremos la realización y progra-
mación de actividades en el nuevo 
Parque Urbano como lugar de trans-
misión cultural.

• Conformaremos un plan para conti-
nuar con el rescate, difusión y transmi-
sión de la obra de Juan Borges Linares, 
así como la creación de una academia 
de escultura con su nombre en su re-
sidencia de San Isidro.

• Realizaremos y desarrollaremos una 
programación especial con motivo de 
la celebración del Año Santo Jacobeo 
2021 para dar cumplimiento a un hito 
religioso y como escaparate publicita-
rio de nuestro municipio.

• Llevaremos a cabo las obras necesa-
rias para la mejora del Camino de San-
tiago en su recorrido municipal.

• Seguiremos impulsando la celebra-
ción de los ciclos de Cine, Teatro y 
Música (Festival Agáldar, La Guancha, 
Semana de Folclore, etc.), dado su 
arraigo en el público.
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CARLOS RUIZ MORENO4

CONCEJALIA DE

Diplomado en Magisterio por 
la ULPGC. Consejero de Cultura, 

Patrimonio Histórico y Museos del 
Cabildo de Gran Canaria 2015-2019. 

Ha sido gerente de comunidades 
de regantes. 

54 años.
Vive en el casco de Gáldar.

PATRIMONIO HISTÓRICO E IDENTIDAD, MEDIANÍAS, EDUCACIÓN 
(BIBLIOTECA, ARCHIVO, ESCUELA INFANTIL, UNIVERSIDAD POPULAR), 
MEDIO AMBIENTE, ENERGÍAS RENOVABLES E I+D+I

• Buscaremos los fondos necesarios 
para la realización en las media-
nías de un Albergue para el turismo, 
complementado con un servicio de 
restauración.

• Colocación de sistemas depurativos 
de agua en los núcleos diseminados.

• Se llevarán a cabo las obras nece-
sarias para el acondicionamiento 
de los alrededores de los núcleos 
de Juncalillo, Fagagesto, Caideros, 
y Saucillo (Iglesia, plaza, y otros es-
pacios significativos de cada ba-
rrio) para establecer Rutas locales 
de visita. 

• Realizaremos obras de embelleci-
miento como la construcción de mi-
radores. 

• Solicitaremos fondos a otras ad-
ministraciones para la restauración 
de los bancales (bocados) en las 
Medianías. 

• Implementaremos el uso de farolas 
fotovoltaicas para suministrar elec-
tricidad en aquellas zonas donde no 
es posible pasar el tendido eléctrico.

• Aprovecharemos los trabajos reali-
zados en el Proyecto de “Risco Caí-
do” como elemento de atracción 
para la recuperación del paisaje, 
agricultura, ganadería, patrimonio 
histórico y turismo. 

• Seguiremos mejorando los accesos 
a los núcleos diseminados de La Glo-
ria, El Tablado, Juncalillo, Barranco 
Hondo de Abajo, Chirino, Palomino, 
Fagagesto, Lomo del Palo, Inciensal, 
Cueva Sosa, Caideros, Samarrita, Lu-
cena, El Alamillo, Saucillo, Llano del 
Poleo, Tegueste y Hoya de Pineda.

• Se municipalizará la Carretera Ge-
neral GC-224, que entra al Tablado, 
realizándose posteriormente el as-
faltado nuevo y la reparación de los 
muros. 

• Instaremos al Cabildo de Gran Ca-
naria para la mejora, asfaltado y revi-
sión de la GC-220, reponiendo y re-
forzando muros, haciendo cunetas y 
ensanchando las curvas que se pue-
dan, en su recorrido por El Agazal, 
Hoya de Pineda, Tegueste, Saucillo, 
Caideros, Fagagesto y Juncalillo.

EDUCACIÓN

PLANTEO EL NUEVO INSTITU-
TO Y EL MANTENIMIENTO DE 
TODAS LAS INSTALACIONES
EDUCATIVAS.

• Una vez desbloqueada la licencia del 
proyecto de construcción del nuevo 
Instituto de Enseñanza Secundaria y 
Bachillerato de Gáldar, y conseguidos 
los recursos económicos necesarios 
para su construcción, velaremos por 
que en este mandato sea una realidad.

• Continuaremos ejecutando las obras 
en los diferentes centros escolares, 
atendiendo a las decisiones tomadas 
por la Comisión de Obras del Consejo 
Escolar Municipal.

• Fortaleceremos el papel del Consejo 
Escolar Municipal en la Comunidad 
Educativa.

• Desarrollaremos todas las acciones, 
programas y planes, donde a través 
de un trabajo multidisciplinar, segui-
remos llevando a cabo la educación y 
formación de toda la ciudadanía, sien-
do Gáldar Ciudad Educadora su eje 
fundamental.

• Implantaremos un sistema de becas 
para la población estudiantil con nece-
sidades económicas y que sean com-
patibles con las concedidas por otras 
administraciones.

• Continuaremos apoyando a las Asocia-
ciones de Madres y Padres de Alumnos 
en la labor formativa y educativa que 
desempeñan en los distintos centros.

• Colaboraremos con la Consejería de 
Educación para seguir fomentando 
el trabajo que se realiza dentro de la 
Red Canaria de Escuelas Promotoras 
de Salud.

• Seguiremos desarrollando y po-
tenciando actividades culturales en 
coordinación con la Concejalía de 
Cultura y Fiestas, tales como la Ro-
mería Infantil, la semana de Teatro, el 
Carnaval escolar, etc.

• Continuaremos llevando a cabo en 
los centros educativos campañas de 
sensibilización en la recogida, recicla-
je y reutilización de los residuos para 
proteger el medio ambiente.

PATRIMONIO HISTÓRICO
E IDENTIDAD

PLANTEO MÁS PATRIMONIO
HISTÓRICO

• Continuaremos realzando nues-
tro Patrimonio Histórico mediante la 
transmisión de contenidos de nuestra 
historia para el conocimiento general.

• Plantearemos la construcción de un 
auditorio en la antigua cantera de la 
Calle Santiago y Lomo IV.

• Continuaremos realizando las ges-
tiones oportunas ante el Cabildo de 
Gran Canaria para que se lleve a cabo 
el acondicionamiento de los yaci-
mientos arqueológicos de Botija, La 
Furnia, Las Cuevas de Facaracas y Los 
Solapones.

• Realizaremos una programación 
especial para la conmemoración del 
500 aniversario de la fundación del 
Convento de San Antonio de la Vega. 
Cultura.

• Aprovecharemos las infraestructu-
ras creadas en torno al Paisaje Cultu-
ral del Risco Caído para llevar a cabo 
distintas actividades culturales, festi-
vas, deportivas, etc.

• Colaboraremos con el Cabildo de 
Gran Canaria en la puesta en marcha 
del Centro de Interpretación de la 
Guancha.

• Gestionaremos con el Cabildo la in-
clusión del yacimiento del Nuevo Ins-
tituto en el Plan de mantenimiento y 
difusión de yacimientos.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias para adquirir patrimonio histórico 
que se encuentra en manos privada. 

• Ejecutaremos la rehabilitación del 
edificio de la Casas Consistoriales de 
la Plaza de Santiago.

MEDIANÍAS

• Seguiremos potenciando la Oficina 
de Atención a las Medianías .

• Rescataremos la figura del “Camine-
ro” de medianías para atender a las 
necesidades diarias de la zona alta 
del municipio. 

• Mejoraremos la conexión de los ba-
rrios de medianías a las nueva redes 
de telecomunicaciones.

NUEVO CENTRO
DE INTERPRE- 
TACIÓN PARA 
LA GUANCHA
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• Trabajaremos para reforzar el pro-
grama de absentismo escolar en co-
laboración con los centros escolares y 
la Concejalía de Servicios Sociales.

• Seguiremos manteniendo y poten-
ciando la Escuela Infantil Municipal, 
ofreciendo un servicio educativo de 
calidad a los usuarios y sus familias.

• Continuaremos con el apoyo, el impul-
so y la difusión de las actividades que la 
Universidad de Las Palmas de Gran Ca-
naria lleva a cabo en Gáldar a través de 
la Escuela Roberto Moreno Díaz, en sus 
aulas Roberto Moreno Díaz de Ciencia 
y Tecnología, y Celso Martín de Guzmán 
de Humanidades y Sociales. 

• Fomentaremos el proyecto forma-
tivo Peritia y Doctrina con la ULPGC 
que recientemente hemos iniciado.

• Exigiremos a la Consejería de Edu-
cación del Gobierno de Canarias que 
cumpla con el compromiso adquiri-
do para el techado de las canchas de 
los centros escolares de San Isidro y 
de Sardina y del resto de centros que 
lo demanden.

• Demandaremos a la Consejería de 
Educación del Gobierno de Canarias 
que de solución al problema de la 
cancha y el gimnasio del CEIP Alcal-
de Diego Trujillo y la ampliación de 
la zona administrativa del CEIP Los 
Quintana.

• Implementaremos el uso de los es-
pacios deportivos de los centros esco-
lares en horario no lectivo.

UNIVERSIDAD POPULAR

• Seguiremos potenciando la Univer-
sidad Popular de Gáldar, incremen-
tando los presupuestos municipales 
destinados al desarrollo de su labor, 

manteniendo la bonificación del 50 
% del coste del curso al alumnado 
que se matricule; desarrollando el 
proyecto educativo en función de los 
intereses, demandas y necesidades 
de los usuarios.

• Diversificaremos la oferta formativa 
y extenderemos el ámbito de actua-
ción de la Universidad Popular.

• Solicitaremos subvenciones al Cabil-
do de Gran Canaria dentro del marco 
de las Convocatorias para la Promo-
ción de Proyectos, Acciones y Activi-
dades Educativas. 

• Potenciaremos las relaciones con la 
Asociación Canaria de Universidades 
Populares para seguir desarrollando 
diferentes programas. 

• Continuaremos desarrollando nues-
tra oferta formativa en coordinación 
con la Universidad de Las Palmas de 
Gran Canaria.

BIBLIOTECA Y ARCHIVO

• La biblioteca Municipal seguirá sien-
do nuestro referente como lugar de 
lectura, estudio y consulta para nues-
tros usuarios.

• Seguiremos adaptando el horario de 
la Biblioteca a las necesidades de los 
estudiantes.

• Continuaremos realizando obras de 
mejora, tanto en la Biblioteca Muni-
cipal, como en la de los Barrios, para 
favorecer el acceso a las mismas.

• Apostaremos por la apertura de las 
bibliotecas de barrios durante el año 
a través de convenio.

• Impulsaremos la renovación de los equi-
pos informáticos de nuestras bibliotecas.

• Utilizaremos la semana del Libro 
como medio para el acercamiento 
de la Biblioteca y el fomento de la 
lectura en los centros educativos.

• Desarrollaremos proyectos que 
permitan acercar la lectura a los di-
ferentes segmentos de la población.

• Seguiremos mejorando y acondi-
cionando las instalaciones del Ar-
chivo Histórico para poder prestar 
un servicio de mayor calidad para 
los estudiantes o investigadores que 
quieran hacer uso de él.

• Continuaremos potenciando el Ar-
chivo Fotográfico municipal puesto 
en marcha en 2018, en colaboración 
con los ciudadanos.

• Continuaremos con la digitaliza-
ción del Archivo Municipal puesto 
en marcha en el año 2017, con el 
objetivo de evitar que se deteriore 
la documentación por el paso del 
tiempo.

MEDIO AMBIENTE, 
ENERGÍAS RENOVABLES 
e I+D+I

PLANTEO MAS EMPLEO

• Plantearemos el apoyo a la labor 
que se realiza desde nuestro Parque 
Científico y Tecnológico fomentan-
do proyectos innovadores que ge-
neren empleo.

• Apostamos por ampliar la insta-
lación de sistemas de generación 
de energía y de autoconsumo con 
el objetivo de reducir el consumo 
energético, como la colocación de 
los dos molinos eólicos que se están 
instalando en Botija y las plantas 
fotovoltaicas (La Punta de Gáldar y 
otros edificios municipales).

• Seguiremos formando parte activa 
en los órganos locales, nacionales y 
europeos competentes en materia 
de energías limpias.

• Colaboraremos con el Consejo In-
sular de la Energía para implantar 
en nuestro municipio todas aque-
llas acciones que contribuyan a la 
mejora en la eficiencia energética 
de las instalaciones municipales.

• Terminaremos los sellados de los 
antiguos vertederos de Amagro y 
Botija.

• Seguiremos desarrollando campa-
ñas de sensibilización y formación 
medioambiental, en las que a tra-
vés de jornadas y eventos tratare-
mos de concienciar a la población 
para la mejora y cuidado de nuestra 
naturaleza.

• Continuaremos con la elaboración 
y presentación de proyectos para la 
repoblación de Amagro a través de 
Fondo Verde Forestal del Cabildo 
de Gran Canaria.

• En coordinación con otras conce-
jalías, promocionaremos programas 
de formación con actividades de 
conocimiento y protección de la na-
turaleza, tales como reforestación, 
reciclaje, senderismo, ecología etc. 

• Favoreceremos la implantación de 
empresas que desarrollen activida-
des I+D+i. 

• Continuaremos bonificando el Im-
puesto de Vehículos a particulares 
y empresas que adquieran vehícu-
los híbridos y eléctricos, y por la co-
locación de placas en industrias y 
viviendas.

• Instalaremos más puntos de recar-
ga en diferentes zonas de nuestro 
municipio para vehículos eléctricos.

PARQUE 
CIENTÍFICO 
TECNOLÓGICO
UN NUEVO MODELO DE 
ECONOMÍA SOSTENIBLE 
PARA SEGUIR 
GENERANDO EMPLEO
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ANA TERESA MENDOZA JIMÉNEZ5

CONCEJALIA DE

Técnica Especialista de Educación 
Infantil, Axiliar de Enfermería y 
Auxiliar Administrativo. Trabaja 
como auxiliar administrativo de 

la Consejería de Educación en los 
colegios de Sardina y San Isidro.

53 años.
Procede de La Montaña 
y vive en Los Quintana.

SERVICIOS SOCIALES, IGUALDAD, PISOS TUTELADOS, 
CENTRO OCUPACIONAL, MENORES, SOLIDARIDAD

• En coordinación con la Concejalía 
de Urbanismo, llevaremos a cabo 
las acciones necesarias para la acce-
sibilidad universal en todas las de-
pendencias municipales, así como 
en nuestro municipio, instaurando 
el "Plan de Accesibilidad de Gáldar".

• Seguiremos promoviendo políticas 
que faciliten la integración social y 
laboral de las personas con discapa-
cidad, desarrollando programas de 
formación e integración.

• Potenciaremos el trabajo del 
Centro Ocupacional para personas 
con discapacidad intelectual, de-
sarrollando actividades de la vida 
diaria que faciliten su autonomía 
y alternativas de formación para el 
empleo.

• Apoyaremos y colaboraremos en 
la labor que realiza la asociación de 
padres y madres del centro ocupa-
cional (ADIGAL). 

• Reforzaremos la atención en los 
Servicios Sociales de Atención Pri-
maria.

• Ampliaremos el servicio de aten-
ción psicológica poniéndolo al ser-
vicio de un mayor número de usua-
rios en función de las necesidades.

• Potenciaremos los canales de co-
municación para ofrecer un mayor 
conocimiento de las ayudas desti-
nadas a los ciudadanos.

• Favoreceremos un uso más eficien-
te de los recursos humanos y mate-
riales, con el fin de llevar a cabo una 
labor social plena.

• Seguiremos coordinándonos con 
el Centro de Salud y otros organis-
mos para atender, agilizar y dar res-
puesta a las necesidades y realida-
des de las personas.

• Continuaremos con la coordina-
ción con otras entidades sociales del 
municipio con el fin de atender los 
casos de emergencia, de forma que 
se dé una respuesta justa en función 
de las necesidades de los usuarios.

• Seguiremos adquiriendo material 
y mobiliario sociosanitario como 
préstamo a familias con personas 
dependientes que lo necesiten.

• Proseguiremos con la labor educa-
tiva y social que se prestan desde los 
hogares municipales.

• Pondremos en valor el trabajo que 
se realiza desde el Equipo de Meno-
res, reforzando la atención psicope-
dagógica. 

• Trabajaremos para reforzar el pro-
grama de absentismo escolar en co-
laboración con los centros escolares 
y la Concejalía de Educación.

• Continuaremos trabajando con los 
centros educativos para controlar y 
tratar de reducir las situaciones de 
riesgos que se puedan detectar.

IGUALDAD ENTRE 
MUJERES Y HOMBRES

• Seguiremos implementando el "II 
Plan Municipal de Igualdad 2018-
2022" y llevaremos a cabo una poste-
rior evaluación del mismo.

• Seguiremos ofreciendo servicio y 
apoyo para la igualdad entre muje-
res y hombres.

• Desde el servicio de Atención a la 
Mujer seguiremos prestando aseso-
ramiento y apoyo a las mujeres.

• Seguiremos potenciando la aten-
ción prestada a las mujeres víctimas 
de violencia de género y sus hijos e 
hijas.

• Seguiremos apoyando a las perso-
nas que tengan problemas de discri-
minación por su condición sexual.

• Elaboraremos un mapa de riesgo 
social participativo, en el que se con-
tribuya para su confección con apor-
taciones de la ciudadanía en gene-
ral y de la comunidad educativa de 
secundaria de forma específica, con 
la intención de detectar los puntos 
más conflictivos y sobre los que hay 
que actuar en materia de protección 
hacia las mujeres.

• Impulsaremos en colaboración con 
asociaciones y colectivos, la forma-
ción y el asesoramiento en el ámbito 
educativo en materia de prevención 
de la violencia y favorecedoras de la 
igualdad de género.

• Seguiremos apostando por la repre-
sentación de la mujer en los órganos 
municipales.

• Consolidaremos nuestra participa-
ción a través del “ Pacto de Estado 
contra la violencia de género", poten-
ciando la participación e integración 
de nuestra Policía Local.

• Seguiremos potenciando el traba-
jo que se realiza desde la mesa del 
"Protocolo para la Atención Integral a 
Víctimas de Violencia de Género en 
Gáldar".

• Reforzaremos la atención psicológi-
ca y la asesoría legal a menores y mu-
jeres víctimas de violencia de género.

• Seguiremos desarrollando activi-
dades en el mes de la igualdad que 
visibilicen y reconozcan el trabajo 
realizado por las mujeres de nuestro 
municipio.

• Seguiremos mostrando nuestra re-
pulsa y denunciando cualquier tipo 
de violencia hacia la mujer a través 
de actividades y actos.

SOLIDARIDAD

• Fomentaremos las campañas de so-
lidaridad con la colaboración de los 
Centros Educativos y de las Familias.

• Participaremos abiertamente con 
las distintas entidades y ONGs apo-
yando y difundiendo las campañas 
solidarias que llevan a cabo en el 
municipio.

• Continuaremos con el programa 
anual "Gáldar por la Solidaridad", que 
permite visibilizar el trabajo realizado 
en cooperación internacional, pro-
moviendo la formación y participa-
ción del alumnado de nuestro mu-
nicipio, dedicándolo cada año a una 
ONG determinada.

• Realizaremos las acciones necesarias 
para obtener recursos para ayudar a 
países o regiones que lo necesiten.

• Seguiremos formando parte de la 
Federación Estatal de Instituciones 
Solidarias con el Pueblo Saharaui 
(FEDISSAH) y apoyando el trabajo 
institucional.

SERVICIOS SOCIALES

PLANTEO MÁS SERVICIOS 
SOCIALES

• En relación con las ayudas de emer-
gencia social, incrementaremos las 
partidas económicas, así como traba-
jaremos para conseguir mayor finan-
ciación de otras administraciones.

• Continuaremos trabajando de for-
ma coordinada con las empresas su-
ministradoras de electricidad y agua 
para evitar los cortes de suministros a 
las familias con escasos recursos.

• Pondremos en marcha un sistema 
informático para los trámites o solici-
tudes de las personas con necesidad 
social, evitando que se le solicite la 
misma documentación ya presenta-
da para acceder a las ayudas.

• Seguiremos potenciando los Servicios 
Sociales municipales donde la aten-
ción a las personas y su realidad socio-
familiar sean el centro de atención.
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AGUSTÍN MARTÍN OJEDA (TINE)6

CONCEJALIA DE

Diplomado en Magisterio por la ULPGC. 
Iniciados estudios de Psicopedagogía. 

Maestro desde hace 25 años en la 
educación concertada.

54 años.
Nace en Anzofé con familia de Juncalillo 

y procede del casco de Gáldar.

AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL (AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA), 
TURISMO, EMPLEO, PRESIDENCIA Y RELACIONES INSTITUCIONALES

• Buscaremos recursos de formación 
y empleabilidad para la población ac-
tiva joven, especialmente menores de 
30 años, con o sin formación. 

• Trabajaremos con los Agentes Socia-
les, Económicos y Empresariales para 
intentar paliar el problema del des-
empleo en la comarca norte.

• Continuaremos potenciando y soli-
citando subvenciones para concluir la 
urbanización del Polígono Industrial 
de San Isidro el Viejo y que sea un re-
ferente comercial en la comarca. 

• Seguiremos desarrollando los progra-
mas necesarios para conseguir ayudas 
procedentes de la Unión Europea, que 
nos permita seguir llevando a cabo 
obras necesarias en nuestro municipio.

• Continuaremos manteniendo los 
procedimientos administrativos que 
permiten agilizar los trámites buro-
cráticos para los autónomos o las PY-
MES que pretendan desarrollar su ac-
tividad en nuestro municipio.

• Seguiremos apostando por la formación 
continua del personal municipal para la 
mejora de los servicios que ofrecemos. 

• Facilitaremos y colaboraremos en 
la realización de cursos de formación 
para que el personal de restauración y 
comercio de la Zona Comercial Abier-
ta de Gáldar actualice y adquiera 
otros conocimientos necesarios para 
el desempeño de sus funciones.

• Colaboraremos en el desarrollo de 
acciones tendentes a que el Merca-
do Municipal complemente la ofer-
ta gastronómica que se ofrece en la 
Zona Comercial Abierta.

• Seguiremos dotando al comercio local 
de las herramientas necesarias que fa-
vorezcan su asentamiento y expansión.

• Apoyaremos la creación del Ente de 
Conservación del Polígono Industrial 
como la forma más eficaz de autogestión. 

AGRICULTURA, 
GANADERÍA Y PESCA
• Continuaremos apostando por el de-
sarrollo de una labor agrícola y gana-
dera en nuestra comarca, porque es el 
principal sector económico de Gáldar.

• Abriremos en colaboración con el 
Cabildo de Gran Canaria las nuevas 
oficinas de Extensión Agraria en el 
casco de Gáldar.

• Apoyaremos las reivindicaciones de 
las comunidades de regantes y de las 

cooperativas agrícolas de nuestro mu-
nicipio y de nuestra comarca.

• Apoyaremos la implantación de culti-
vos que favorezcan el consumo de KM 
0 o cercanía, soberanía alimentaria y 
la producción ecológica como nuevas 
alternativas a la agricultura tradicional.

• Continuaremos reivindicando que 
se mantengan y se incrementen las 
ayudas económicas para el transporte 
al sector primario. 

• Reconoceremos el trabajo llevado 
a cabo por las mujeres a través de la 
celebración del Día de la Mujer Rural.

• Apoyaremos al sector pesquero con 
medidas como las ya tomadas con la 
instalación del pantalán del muelle 
de Sardina o los puestos de ventas a 
las sardineras tradicionales.

• Seguiremos apoyando a las Asocia-
ciones del sector primario en la pla-
nificación de actividades y jornadas 
que se programen para visibilizar su 
quehacer diario.

• Fomentaremos la creación e instalación 
de explotaciones agrícolas y ganaderas 
en el municipio, colaborando estrecha-
mente con el Cabildo de Gran Canaria.

• Desarrollaremos acciones encami-
nadas a fomentar los productos pro-
pios del municipio, tales como la ce-
bolla, el queso, los vinos, etc.

• Seguiremos apoyando nuestras fies-
tas tradicionales, como medio de pro-
moción de nuestros productos locales, 
mediante la celebración de la cata de 
quesos, la fiesta de la cebolla, la fiesta 
de la lana, la del plátano ecológico, las 
jornadas vitivinícolas y enología.

• Trabajaremos para la obtención del Se-
llo de Calidad de la “Cebolla de Gáldar”. 

• Continuaremos promocionando la 
producción de plantaciones ecológi-
cas, a través de la celebración de las jor-
nadas regionales de dichos productos.

• Estableceremos un Centro de Inter-
pretación agrícola-ganadero en San 
Isidro con el objetivo de dar a conocer 
los utensilios, herramientas y las acti-
vidades propias de este sector.

• Solicitaremos al Cabildo el asesoramien-
to técnico necesario para la formación en 
el relevo generacional y la actualización 
del censo de los ganaderos existentes.

• Promocionaremos la Escuela de Pas-
toreo creada por el Cabildo como me-
dio de subsistencia y de relevo genera-
cional y de mantenimiento de nuestras 
medianías.

• Fomentaremos el ganado vacuno, 
caprino y ovino como materia prima 
para la elaboración de queso.

• Recuperaremos las semillas propias 
de nuestro municipio para su divulga-
ción y puesta en cultivo: cebolla, trigo, 
papas, arbejas, etc.

TURISMO
PLANTEO MÁS TURISMO
• Planteamos convertir a Gáldar en re-
ferencia de turismo rural, gastronómi-
co, patrimonial y de deportes.

• Pondremos en funcionamiento el 
nuevo Hotel Emblemático Agaldar.

• Continuaremos atendiendo a los vi-
sitantes a nuestro municipio a través 
de la Oficina de Información Turísti-
ca, manteniendo el Sello de Calidad 
otorgado por el Patronato de Turismo.

• Continuaremos potenciando la aper-
tura de Museos (Museo Sacro, Casa Mu-
seo Pedro Espinosa, Museo Agáldar de 
Historia de la Ciudad, Casa de la Lana, 
Centro de Interpretación Agroganadero 
de San Isidro, Museo del Automovilis-
mo en Juncalillo) y manteniendo la co-
laboración con el Cabildo en el Museo 
Parque Arqueológico Cueva Pintada, 
Museo Indigenista Antonio Padrón y el 
Centro de Interpretación de la Guancha.

• Seguiremos propiciando la creación 
de plazas alojativas de turismo rural, 
para favorecer el aumento de turistas 
en estas zonas, especialmente en las 
medianías, potenciando el Hostel de 
Juncalillo y la creación de un nuevo 
Albergue. 

• Continuaremos solicitando al Cabildo 
de Gran Canaria que lleve a cabo los tra-
bajos de acondicionamiento y mejora 
de nuestra red de caminos del estado.

• Proseguiremos demandando al Ca-
bildo que acondicionen los Yacimien-
tos del municipio y continúe con las 
mejoras de los ya iniciados.

• Seguiremos dando a conocer nues-
tros espectaculares fondos marinos 
con la continuación del proyecto Fo-
tosub Sardina, añadiéndole la realiza-
ción de un Fotosub Nocturno.

• Acercaremos las producciones del 
Fotosub Sardina a los centros escola-
res mediante la realización de activi-
dades divulgativa.

• Promocionaremos las Jornadas de 
Bodyboard por el valor excepcional de 
nuestro Frontón.

DESARROLLO 
SOCIOECONÓMICO Y EMPLEO
PLANTEO MÁS EMPLEO
• Seguiremos potenciando los Planes 
de Empleo y formación y planteando 
nuevos proyectos e inversiones que 
creen nuevos puestos de trabajo, has-
ta ahora inexistentes, como el Hotel 
Agáldar, el Parque Urbano, el nuevo 
edificio de aparcamientos del casco, 
el Yacimiento de la Guancha, etc., con 
el objetivo de crear también empleo 
estable y de calidad que garantice el 
futuro y el desarrollo de nuestra gente.

• Continuaremos potenciando los Con-
venios, los PFAE y los Talleres de Empleo, 
para seguir facilitando la inserción labo-
ral y la cualificación para su posterior in-
corporación al mercado de trabajo.

• Planteamos continuar impulsando 
el Parque Científico Tecnológico de 
la Punta, como un nuevo modelo de 
economía sostenible, que permitan a 
Gáldar liderar la creación de nuevos 
nichos de formación y empleo y un 
modelo de desarrollo inspirados en 
los principios de la economía circular.

• Seguiremos colaborando con los 
promotores del Centro Comercial Las 
Longueras para que sea una realidad. 

• Incorporaremos más partida eco-
nómica municipal para los convenios 
de desempleados, de tal forma que 
podamos ampliar la cantidad de per-
sonas demandantes de empleo que 
accedan a estos planes.

• Buscaremos recursos de formación 
y empleabilidad para la población ac-
tiva con edades comprendidas entre 
los 45 y los 60 años.
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IDAIRA MATEOS MORENO7

CONCEJALIA DE

Licenciada en Derecho. Ciclo 
Superior de Educación Infantil. 
Oposita para la Administración 

de Justicia. Ejerció de abogada en 
despachos profesionales y como 

educadora en el Piso Tutelado 
de Menores.

 
38 años.

Nace en Barrial, trasladándose 
posteriormente al casco de Gáldar.

RECURSOS HUMANOS Y EMPRESA MUNICIPAL GALOBRA SAU 
(GESTIÓN DE APARCAMIENTOS MUNICIPALES)

RECURSOS HUMANOS

• Continuaremos con la convocatoria 
pública de plazas en nuestro ayunta-
miento como hemos hecho en este 
mandato (policía local, técnicos, ad-
ministrativos, etc)

• Generaremos empleo municipal 
dentro del marco legal, con la finali-
dad de actualizar y completar los re-
cursos humanos con los que cuenta 
el Ayuntamiento.

• Para la toma de decisiones en ma-
teria de personal seguiremos infor-
mando y llegando a acuerdos con los 
Trabajadores Municipales.

• Seguiremos fomentando la movili-
dad interna de los trabajadores, con 
el objetivo de buscar una mayor efi-
ciencia de los recursos humanos.

• Seguiremos realizando los Planes 
de Prevención de Riesgos Laborales 
de las diferentes Concejalías o Áreas.

• Elaboraremos un Plan de Seguridad 
Municipal para situaciones de alerta 
natural y emergencia, en el que se 
identifiquen los protocolos de actua-
ción y los responsables públicos.

• Continuaremos abriendo las oficinas 
municipales una vez a la semana por 
la tarde, para que los ciudadanos pue-
dan seguir realizando sus gestiones. 

GALOBRA Y APARCAMIENTOS

PLANTEO MÁS APARCAMIENTOS

• Promoveremos la construcción del 
nuevo Parking de 263 plazas en el 
casco de Gáldar.

• Fomentaremos, en los espacios pú-
blicos y privados más aparcamientos, 
permitiendo la construcción de una 
planta más en los edificios del casco.

• Adquiriremos nuevos suelos para 
construcción de edificios de aparca-
mientos, entre ellos en las canchas 
del colegio Antonio Padrón y en las 
canchas del IES Saulo Torón cuando 
el nuevo esté construido. 

• Continuaremos saneando la Socie-
dad Municipal Galobra .

• Galobra seguirá gestionando el ce-
menterio municipal, el tanatorio y se 
encomendará la gestión de los apar-
camientos municipales y los proyec-
tos de energías renovables.

263 NUEVAS 
PLAZAS DE 
APARCAMIENTO
EL NUEVO 
PARKING DE SAN 
SEBASTIÁN 
SE SITÚA EN 
PLENO CENTRO 
DE GÁLDAR
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UN NUEVO 
PULMÓN VERDE 
Y CULTURAL 
PARA GÁLDAR

HERIBERTO REYES SÁNCHEZ8

CONCEJALIA DE

Arquitecto (a falta del proyecto fin 
de carrera) en la ULPGC. Máster en 

Derecho urbanístico. Administrador 
de la Villa Deportiva de Barrial.

38 años.
Nace y vive en Barrial.

URBANISMO, PLANEAMIENTO Y VIVIENDA

• Tras ser adjudicada la obra, llevare-
mos a cabo la culminación de la reha-
bilitación del Parque Huertas del Rey, 
añadiendo al área recreativa un par-
que canino.

• Promoveremos la construcción del 
nuevo Parking de 263 plazas en el cas-
co de Gáldar.

• Pondremos en funcionamiento el 
nuevo Hotel Emblemático Agaldar.

• Mejoraremos el entorno urbano de la 
Playa de Sardina con la revitalización 
de toda su avenida para convertir sus 
más de once mil metros cuadrados en 
la gran zona de esparcimiento junto al 
mar que Gáldar necesita. 

• Esta Concejalía seguirá siendo el eje 
en la redacción de los proyectos, pres-
tando además el apoyo técnico nece-
sario a las demás Concejalías.

• Impulsaremos una administración 
cercana en la que se preste un servicio 
de atención y asesoramiento al ciuda-
dano en función de sus necesidades, 
que permita agilizar los trámites.

• Continuaremos realizando las correc-
ciones y modificaciones del Plan Ge-
neral de Ordenación, subsanando sus 
errores y mejorándolo en función de las 
necesidades que se vayan detectando.

• Desarrollaremos las acciones necesa-
rias para la accesibilidad universal en to-
das las dependencias municipales, así 
como en nuestro municipio, instauran-
do el "Plan de Accesibilidad de Gáldar".

• Seguiremos con el acondiciona-
miento de la vía y la ejecución de 
aceras, que permita la conexión entre 

el Cementerio-La Enconada-San Isi-
dro-El Roque- Marmolejos- Puente de 
los Tres Ojos, así como la vía que une 
Gáldar-Barrial-Sardina. 

• Llevaremos a cabo la construcción 
de un Corredor Natural que englobe 
las zonas de Anzo - Huertas del Rey 
- Bocabarranco, entendiéndolo como 
un espacio de ocio ligado a la natura-
leza en el que se puedan practicar ac-
tividades como caminar, correr, mon-
tar en bici, aprovechando para ello el 
cauce del barranco.

• Terminaremos la construcción la 
avenida que permita la conexión en-
tre los barrios de Caleta Arriba y El 
Agujero.

• Llevaremos a cabo la construcción 
una avenida que permita la conexión 
entre el casco de Gáldar y el Agujero. 

• Contaremos con la colaboración de 
los ciudadanos en la tramitación de 
las Unidades de Actuación a la hora 
de gestionar el suelo clasificado en el 
Plan General de Ordenación (PGO).

• Desde la Oficina Técnica, prestaremos 
la colaboración necesaria para la re-
dacción y asesoramiento técnico para 
el desarrollo del Polígono Industrial.

• Continuaremos potenciando y soli-
citando subvenciones para concluir la 
urbanización del Polígono Industrial 
de San Isidro el Viejo.

• Apoyaremos la creación del Ente 
de Conservación del Polígono In-
dustrial como la forma más eficaz 
de autogestión. 

• Plantearemos mejoras para dar so-
lución a los problemas de manteni-
miento en las vías, los parques, las 
plazas, etc. que se encuentran bajo la 
tutela municipal.

• Potenciaremos la creación de corre-
dores peatonales que fomenten há-
bitos de vida saludable y que dismi-
nuyan la emisión de CO2..

• Bonificaremos los costes de las li-
cencias de obras de rehabilitación y 
ornato de las viviendas.

• Promoveremos, una vez ejecutado 
el nuevo instituto, que las instalacio-
nes actuales sean las nuevas Oficinas 
Municipales.

• Ejecutaremos la rehabilitación del 
edificio de la Casas Consistoriales de 
la Plaza de Santiago.

VIVIENDA

PLANTEO UN
PLAN DE EMBELLECIMIENTO

• Plantearemos un Plan de Embelle-
cimiento cuyo objetivo principal es 
la mejora de las fachadas de las vi-
viendas. El Ayuntamiento aportará la 
mano de obra y la maquinaria, siendo 
a cargo de los vecinos el material ne-
cesario priorizando las viviendas que 
carezcan de encalado y las familias 
con más necesidades sociales.

• La Oficina Técnica Municipal seguirá 
prestando la ayuda necesaria a todos 
los vecinos para la construcción de vi-
viendas de primera necesidad social.

• Continuaremos fomentando el pun-
to de información y asesoramiento 
para la tramitación en materia de 
vivienda: ayudas para el alquiler, ins-
cripción en el registro público de 
demandantes de vivienda, asesora-
miento para afectados por hipotecas, 
etc. 

• Seguiremos desarrollando políticas 
de captación de ayudas y subvencio-
nes para el acondicionamiento de vi-
viendas de primera necesidad social 
y para mejoras de accesibilidad.

• Continuaremos presentando los 
proyectos necesarios para la rehabi-
litación de Viviendas de Protección 
Oficial de Tricornia y las situadas en 
Calle Delgado, en colaboración con 
el Ministerio de Vivienda, el Gobier-
no de Canarias y el Cabildo de Gran 
Canaria, una vez terminadas la reha-
bilitación de la Enconada, Barrial y 
La Montaña.

• Bonificaremos los costes de las li-
cencias de las obras de rehabilitación 
y ornato de las viviendas.

• Exigiremos al Gobierno de Canarias 
la terminación de las viviendas de 
Caideros, puesto que ya existe con-
signación presupuestaria.

• Seguiremos trabajando en la mejo-
ra de la ordenación urbanística de la 
Costa.

URBANISMO Y PLANEAMIENTO

PLANTEO EL II PLAN DE BARRIOS

• Planteamos la puesta en marcha 
del II Plan de Barrios, en el que se lle-
varán a cabo nuevas obras de mejora 
a lo largo de nuestra geografía mu-
nicipal, persiguiendo con ello sentar 
las bases de un municipio de futuro 
y barrios con las mismas dotaciones y 
la misma calidad de vida.

• Una vez desbloqueada la licencia del 
proyecto de construcción del nuevo 
Instituto de Enseñanza Secundaria y 
Bachillerato de Gáldar, y conseguidos 
los recursos económicos necesarios 
para su construcción, velaremos por 
que en este mandato sea una realidad.

• Pondremos en marcha el nuevo Par-
que Urbano en la calle Delgado, que 
será el pulmón verde de la ciudad.
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CARMEN PILAR MENDOZA RAMOS9

CONCEJALIA DE

Floricultora. Ha trabajado en el sector 
tomatero y en floristería. Ha sido 

delegada sindical de Aparcería.

61 años.
Nacida en Fagajesto (Chirino)

y vive en La Enconada.

PARQUES Y JARDINES, EMBELLECIMIENTO,
CEMENTERIO Y MERCADOS

habilitación del Parque Huertas del 
Rey, añadiendo al área recreativa un 
parque canino.

• Planteamos implementar y reali-
zar decoraciones florales de even-
tos arraigados en el municipio, tales 
como: la Semana de las Flores, la de-
coración de Navidad, las Fiestas Pa-
tronales de Santiago, etc.

• Seguiremos realizando labores de 
acondicionamiento y renovación de 
los espacios ajardinados de nues-
tro municipio, así como las zonas de 
recreo.

• Nos acogeremos a la realización de 
convenios con otras administraciones 
para complementar la acción de esta 
concejalía en las zonas que sean ne-
cesarias: caminos agrícolas, espacios 
públicos, adecentamiento de aveni-
das, etc.

• Daremos especial atención a nues-
tro Vivero Municipal, con el objetivo 
de producir el material necesario 
que cubra la demanda de flores y 
plantas para el adecentamiento de 
los espacios verdes, dando especial 
relevancia a la producción de plan-
tas autóctonas.

• Requeriremos al Cabildo de Gran 
Canaria para que continúe realizan-
do las acciones de limpieza, ade-
centamiento y mantenimiento de 

los barrancos y cauces de nuestro 
municipio.

• Continuaremos con la elaboración 
y presentación de proyectos para la 
repoblación de Amagro a través de 
Fondo Verde Forestal del Cabildo de 
Gran Canaria.

• En coordinación con otras conceja-
lías, promocionaremos programas de 
formación con actividades de conoci-
miento y protección de la naturaleza, 
tales como reforestación, reciclaje, 
senderismo, ecología etc. 

CEMENTERIO

• Ampliaremos el cementerio hacia 
la Zona Industrial, habiendo adquiri-
do la parcela lateral (junto a la fábrica 
de bloques) para la futura ampliación 
del mismo.

• Seguiremos mejorando el servicio 
de Tanatorio y Cafetería.

• Apoyaremos las obras necesarias y el 
embellecimiento de los cementerios 
parroquiales de Caideros y Juncalillo.

• Continuaremos realizando las obras 
de mantenimiento y ornamentación 
del Cementerio, orientadas a conse-
guir que este espacio sea acogedor y 
accesible.

• Planteamos la creación de un es-
pacio destinado al depósito de las 
urnas cinerarias para albergar restos 
cremados.

• Mejoraremos la accesibilidad en la 
zona de aparcamientos del Cemen-
terio.

• Seguiremos dando especial aten-
ción a los trabajos que se realizan 
con motivo de la Celebración de To-
dos los Santos y de los Difuntos en 
los tres cementerios municipales.

MERCADO

• El Mercado Municipal seguirá 
siendo el lugar de encuentro de los 
productores locales, como medio 
de acercamiento de sus productos 
frescos y de calidad al público en 
general.

• Continuaremos realizando las ac-
ciones necesarias para que el espa-
cio del mercado se mantenga en óp-
timas condiciones, solicitando a tal 
efecto las subvenciones necesarias, 
como hemos hecho hasta ahora.

• Colaboraremos en el desarrollo de 
acciones tendentes a que el Merca-
do Municipal complemente la ofer-
ta gastronómica que se ofrece en la 
Zona Comercial Abierta.

PARQUES Y JARDINES

• Continuaremos con el embelleci-
miento de las zonas ajardinadas mu-
nicipales y la creación de nuevos es-
pacios verdes.

• Pondremos en marcha el nuevo Par-
que Urbano en la calle Delgado, que 
será el pulmón verde de la ciudad.

• Tras ser adjudicada la obra, llevare-
mos a cabo la culminación de la re-

EL NUEVO 
PARQUE 
HUERTAS 
DEL REY 
ACTUALIZAMOS 
LA GRAN ZONA DE 
OCIO DE GÁLDAR
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AGUSTÍN RAFAEL PÉREZ MATEO (RAFA)10

CONCEJALIA DE

Licenciado en Veterinaria en la ULPGC. 
Actualmente cursa un posgrado de 

Veterinaria de especialización en 
Cirugía. Empresario y director de la 
Clínica Veterinaria CríaCanarias de 

Gáldar (San Sebastián).

40 años.
Nace y vive en Barrial, con residencia 

también en La Punta de Gáldar.

SANIDAD, BIENESTAR ANIMAL, 
CONSUMO Y PREVENCIÓN DE ADICCIONES

rias cuando necesiten solicitar servi-
cios, recursos sociosanitarios o cen-
tros de dependencia. 

• Seguiremos apostando firmemente 
por reforzar el papel de nuestro mu-
nicipio en la Red Española de Ciuda-
des Saludables (R.E.C.S.).

• En colaboración con los organismos 
correspondientes continuaremos co-
laborando en el desarrollo de planes 
y proyectos que faciliten la adquisi-
ción de hábitos saludables y preven-
ción de enfermedades.

• Promoveremos que los centros sani-
tarios del municipio (centro de Salud 
del Casco, Centro de Especialidades, 
Centro de Caideros y Centro de Sardi-
na) estén en las mejores condiciones 
posibles, de cara a la prestación de un 
servicio de calidad.

• Finalizaremos la reforma del consul-
torio de Caideros.

CONCEJALÍA DE PREVENCIÓN 
DE ADICCIONES

• Proseguiremos realizando las tareas 
de atención a los problemas de adic-
ciones a todos los pacientes de la co-
marca, para continuar siendo centro 
de referencia en el noroeste de la isla.

• Reforzaremos el servicio de aten-
ción domiciliaria para personas con 
problemas de adicción.

• Seguiremos llevando a cabo actua-
ciones interdisciplinares con los otros 
niveles asistenciales implicados en 
los problemas de adicción (Unidad 
de Salud Mental, Unidad Interna-
miento Breve, etc.).

• Continuaremos luchando para que se 
aumenten las partidas destinadas a la 
Unidad de Atención a las Adicciones 
en nuestro municipio y en la comarca.

• Seguiremos trabajando conjunta-
mente y prestando los medios ne-
cesarios a los centros educativos, 
asociaciones vecinales y entidades 
deportivas para llevar a cabo accio-
nes y programas de prevención en las 
adicciones y que fomenten hábitos 
de vida saludable en la población.

• Pondremos en marcha el proyecto 
denominado Escuela de Educadores 
en Adicciones.

• Continuaremos con el desarrollo 
del programa de menores en el que 
se ofrecen servicios de prevención en 
adicciones, poniendo a disposición 
de las familias un especialista en psi-
cología.

• Desarrollaremos todas las acciones, 
programas y planes, donde a través 
de un trabajo multidisciplinar, segui-
remos llevando a cabo la educación 
y formación de toda la ciudadanía, 
siendo Gáldar Ciudad Educadora su 
eje fundamental.

BIENESTAR ANIMAL

• Realizaremos campañas de con-
cienciación social sobre Bienestar 
Animal y Tenencia Responsable. 

• Nos comprometemos al sacrificio cero, 
salvo causas estrictamente sanitarias. 

• Nos reuniremos con la población sen-
sible en el tema de bienestar animal 
para encontrar las mejores soluciones 
para el problema del abandono. 

• Realizaremos campañas de esteri-
lización para los animales abando-
nados. 

• Realizaremos control y seguimiento 
de las colonias de gatos que se en-
cuentran en nuestro municipio. 

• Adquiriremos un vehículo prepara-
do para el traslado de animales. 

• Adecuaremos las instalaciones de 
paso para los animales abandonados. 

• Tendremos un equipo formado y pre-
parado para el manejo de animales.

• Elaboraremos un Protocolo de reco-
gida para los animales abandonados. 

• Llevaremos un control exhaustivo, 
mediante un libro electrónico, de 
toda la trazabilidad del animal aban-
donado, desde su origen en la calle 
hasta su destino. 

• Recuperaremos la celebración del 
“Animal Party” en nuestro municipio.

CONSUMO

• Seguiremos prestando el servicio 
de asesoramiento a los consumidores 
y usuarios a través de nuestra Oficina 
Municipal de Información al Consu-
midor. 

• Recepcionaremos y gestionaremos 
las denuncias y reclamaciones de los 
consumidores y usuarios.

• Mediante la realización de campa-
ñas divulgativas, informaremos a la 
ciudadanía sobre los derechos que 
le asisten, las obligaciones y la educa-
ción hacia un consumo responsable.

SANIDAD

• Reclamaremos, ante el envejecimien-
to poblacional en el norte, la creación 
de un centro asistencial, puramente 
geriátrico, que abarque como mínimo 
las siguientes unidades:

a) Unidad de agudos

b) Unidad de media estancia o 
convalecencia

c) Consultas externas de Geriatría

d) Hospital de Día Geriátrico.

• Continuaremos colaborando y refor-
zando la inspección sanitaria realiza-
da por otras administraciones en ma-
teria de aguas, vertidos, alimentación, 
playas, etc.

• Seguiremos apoyando y asesorando 
a los vecinos en las gestiones necesa-

NUEVA
CONCEJALÍA 
BIENESTAR
ANIMAL 
Se ocupará fundamentalmente
de dar servicio y respuesta a 
los animales de la ciudad 
y sus propietarios.
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PEDRO MENDOZA VEGA (PEDRÍN)11

CONCEJALIA DE

Oficial de la Policía Local de Gáldar 
recién jubilado. Ejerció su profesión 

durante 37 años.

61 años.
Nace en Marmolejos y vive en 

San Isidro desde hace 55 años.

SEGURIDAD CIUDADANA 
(POLICÍA, PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS Y TRÁFICO)

POLICÍA

PLANTEO MÁS SEGURIDAD

• Plantearemos más seguridad para 
el municipio con la incorporación 
de más policías una vez finalicen los 
procesos de oposición puestos en 
marcha, en concreto se incorpora-
rán antes de final de año, dieciocho 
nuevos agentes, ampliando así la 
plantilla hasta tener cuarenta y tres 
efectivos en nuestra Policía Local, 
cumpliendo con la ratio recomen-
dada para los municipios. 

• Gracias al aumento de estos nue-
vos efectivos reforzaremos la pre-
sencia de la Policía Local en los 
barrios.

• Gracias al aumento de estos nue-
vos efectivos seguiremos trabajando 
con los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado de cara al diseño 
de estrategias de prevención y erra-
dicación del consumo y tráfico de 
estupefacientes.

• Gracias al aumento de estos nue-
vos efectivos velaremos por el cum-
plimiento de la ordenanza de con-
vivencia ciudadana, que entre otras 
cosas, prohíbe la mendicidad, los 
ruidos y otras formas de alteración 
del orden público.

• Con el objetivo de llevar a cabo un 
servicio más eficiente, distribuire-
mos los recursos humanos de una 
forma óptima, mejorando a su vez 
su actualización y formación per-
manente.

• Seguiremos asegurando la presen-
cia policial a la entrada y la salida de 
los centros educativos.

• Plantearemos y apostaremos fir-
memente por la renovación tanto 
del parque móvil de la Policía Local, 
como de otros elementos de seguri-
dad, adaptándolo a las necesidades 
actuales.

• Elaboraremos un Plan de Seguri-
dad Municipal para situaciones de 
alerta natural y emergencia, en el 

que se identifiquen los protocolos 
de actuación y los responsables 
públicos.

• Continuaremos trabajando y apos-
tando por la seguridad del munici-
pio realizando las estrategias pacta-
das en la Junta Local de Seguridad 
Ciudadana.

• Seguiremos desarrollando en cola-
boración con los barrios con la rea-
lización de Planes de Seguridad de 
los eventos que organicen.

• Mantendremos la colaboración 
con la Policía Nacional para que 
en las oficinas municipales se sigan 
realizando los tramites necesarios 
para la obtención y renovación del 
DNI de los vecinos de nuestro mu-
nicipio.

• Consolidaremos nuestra participa-
ción a través del “Pacto de Estado 
contra la violencia de género", po-
tenciando la participación e inte-
gración de nuestra Policía Local.

TRANSPORTE

• Seguiremos reclamando para 
nuestro municipio la construcción 
del intercambiador comarcal, con el 
objetivo de cubrir las necesidades 
de movilidad de los vecinos.

• Continuaremos colaborando con 
la Asociación de Taxistas de Gáldar, 
atendiendo a sus demandas y nece-
sidades y manteniendo la cesión de 
un local municipal.

• Favoreceremos el aumento de lí-
neas de servicio de transporte pú-
blico a aquellas zonas en las que 
ahora mismo no se presta, con el 
objetivo de mejorar las comunica-
ciones, especialmente en zonas de 
costas, barrios alejados del casco y 
medianías.

• Reivindicaremos los horarios que 
la Autoridad Única del Transporte 
ha modificado en algunos barrios, 
como por ejemplo en Piso Firme.

TRÁFICO

• Adquiridos los terrenos y puesta 
en marcha la obra, culminaremos 
la construcción del primer gran Par-
king público de la ciudad con 263 
nuevas plazas de aparcamientos. 

• Seguiremos impulsando la mejora 
de los elementos de seguridad vial 
de las calles y carreteras de nuestro 
municipio, con el objetivo de buscar 
una mejor fluidez y desarrollo del 
tráfico.

• Posibilitaremos la creación de 
nuevas plazas de aparcamiento re-
servadas a personas con movilidad 
reducida.

• En colaboración con otros organis-
mos, impulsaremos la realización de 
campañas de concienciación cuyo 
objetivo sea la reducción y control 
de la velocidad de los vehículos en 
nuestro municipio.

PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS

• Seguiremos formando parte del 
consorcio del Servicio de Bomberos 
de Gran Canaria.

• Apoyaremos a nuestros ciudada-
nos cuando tengan que hacer uso 
del servicio de Bomberos.

• Fomentaremos el trabajo coordina-
do entre la Policía Local y los Cuer-
pos de Emergencia, con el objetivo 
de optimizar sus intervenciones.

• Seguiremos mejorando la forma-
ción permanente y la actualización 
de los miembros de Protección Civil.

• Fomentaremos el Voluntariado con 
el objetivo de aumentar el número 
de personas que se incorporen a la 
Unidad Local de Protección Civil.

• Llevaremos a cabo el manteni-
miento y la mejora de los equipos 
(material y vehículos) que la Unidad 
Local de Protección Civil utiliza en el 
desarrollo de sus funciones.

12 nuevos policías 
durante 2019 y 6 

que ya han tomado 
posesión, llegando 

a un total de 43 
policías locales
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ANDRÉS DÍAZ GARCÍA12

CONCEJALIA DE

Agricultor. Durante 50 años trabajó 
con El Repartidor y en la actualidad 
es empresario agrícola. Tesorero de 

la Cooperativa Agrícola Guía-Gáldar. 
Presidente de la AV San Pedro 

González Telmo de Sardina y del 
Club de la Tercera Edad de Sardina.

67 años.
Nace en El Frontón (Guía) y vive en 

Sardina desde hace 66 años.

SERVICIOS PÚBLICOS 
(ALUMBRADO, LIMPIEZA, AGUAS, RESIDUOS Y PARQUE MÓVIL)

CONCEJALÍA DE 
SERVICIOS PÚBLICOS

• Continuaremos con las obras de 
mejora y acondicionamiento de to-
dos los servicios públicos, a través de 
un Plan de Chequeo, adaptándolos a 
la realidad existente. 

• Seguiremos dando una respuesta 
rápida y eficiente a las situaciones y 
problemáticas que surjan diariamen-
te, a través del retén de servicios.

• Seguiremos atendiendo las deman-
das de las concejalías para colaborar 
en los trabajos de mejora, ampliación 
y acondicionamiento en las instala-
ciones que sean necesarias.

ALUMBRADO PÚBLICO

• Continuaremos remplazando los 
antiguos sistemas de iluminación por 
la tecnología basada en LED, para re-
ducir el consumo, el gasto eléctrico y 
mejorar la calidad de la iluminación. 

• Seguiremos desarrollando e implan-
tando nuevas fuentes de energía, au-
mentando los reductores de consumo 
y mejorando así la eficiencia energéti-
ca en las instalaciones municipales.

• Proseguiremos con la colocación 
de farolas fotovoltaicas en aquellas 
zonas del municipio donde no llega 
la red eléctrica, incidiendo en mayor 
medida en nuestras medianías.

• Seguiremos con nuestra apuesta 
decidida de aumentar los puntos de 
luz y llegar a aquellas zonas donde 
actualmente no llega el alumbrado 
público, culminando así el plan ini-
ciado en el presente mandato. 

• Reforzaremos el retén existente 
para los problemas de alumbrado 
que se vayan sucediendo en el muni-
cipio, dando una correcta solución a 
las averías que vayan surgiendo.

• Se seguirán llevando a cabo campa-
ñas de concienciación y colaboración 
ciudadana que complementen las 
ordenanzas municipales, con el obje-
tivo de un consumo más racional de 
luz y de agua.

LIMPIEZA Y RECOGIDA 
DE RESIDUOS

• Mejoraremos la calidad del servicio 
de recogida de residuos, aumentan-
do los recursos que sean necesarios. 

• Potenciaremos la limpieza de los 
contenedores tanto de residuos or-
gánicos y de reciclaje.

• Seguiremos soterrando contene-
dores en los puntos más conflictivos.

• Proseguiremos apostando y mejo-
rando el servicio de limpieza viaria, 
aumentando los recursos materiales 
y adquiriendo maquinaria más mo-
derna que facilite y complemente 
dicha labor. 

• Seguiremos llevando a cabo cam-
pañas de reciclaje, educación y con-
cienciación medioambiental, con el 
objetivo de que los vecinos conoz-
can y respeten las ordenanzas mu-
nicipales establecidas, protejan y 
cuiden el entorno; logrando de esta 
forma una Gáldar más limpia y aco-
gedora.

• Continuaremos realizando la re-
cogida y limpieza diaria de trastos 
directamente de los hogares de los 
vecinos que soliciten el servicio, y en 
aquellos puntos del municipio don-
de sea necesario, así como la recogi-
da de cartón puerta a puerta.

• Reforzaremos la limpieza en zonas 
de especial atención como estan-
ques, pedreras, barranqueras, etc 
para que no se conviertan en verte-
deros incontrolados.

• Seguiremos trabajando con los ve-
cinos para buscar alternativas y dar 
solución a la instalación de contene-
dores en la vía pública en aquellos 
lugares donde sea necesario y apos-
taremos por el aumento en la repo-
sición de contenedores de reciclaje 
y de residuos sólidos. 

• Reforzaremos la gestión que se 
realiza de los vertidos especiales, 
como la retirada de vehículos aban-
donados en la vía pública, aceites 
domésticos, electrodomésticos, etc. 
y que se cumpla con la ordenanza 
establecida en tal materia.

• Continuaremos ejecutando refugios 
para los contenedores, en aquellas 
zonas demandadas y necesarias.

AGUA Y ALCANTARILLADO

• Seguiremos apostando por la reno-
vación en la red de agua de abasto 
en las zonas que sea necesario, con el 
objetivo de modernizar las instalacio-
nes ya existentes. 

• Colocación de sistemas depurativos 
de agua en los núcleos diseminados, 
especialmente en las medianías.

• Continuaremos con el plan de am-
pliación y renovación en la red de al-
cantarillado, así como la instalación 
en aquellas zonas que queden pen-
dientes.

• Proseguiremos llevando a cabo la 
reducción de tarifa cuando por mo-
tivos ajenos al usuario se produce un 
exceso de consumo (rotura, escapes, 
etc), en colaboración con la empresa 
adjudicataria. 

• En colaboración con la empresa 
suministradora y a través del conve-
nio establecido, continuaremos per-
mitiendo el suministro de agua de 
abasto a la agricultura donde no exis-
ta red de regantes y la red lo permita.

• Promoveremos en nuevas urbaniza-
ciones la red separativa de pluviales.

PARQUE MÓVIL

• Plantearemos y apostaremos firme-
mente por la renovación de nuestro 
parque móvil en aquellas unidades 
que sean necesarias, adquiriendo 
para su sustitución vehículos híbridos 
y/o eléctricos. 

• Llevaremos a cabo la renovación y 
adquisición de vehículos de limpieza 
y transporte en aquellas concejalías 
que sea necesario. 

• Continuaremos con el chequeo pe-
riódico de nuestro parque móvil, ve-
lando por el mantenimiento, cuida-
do y buen uso de todas las unidades.

Seguiremos 
renovando todo el 

alumbrado a LED
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ANCOR BOLAÑOS DELGADO13

CONCEJALIA DE

Técnico Superior en Electricidad – 
Rama Electrónica de Comunicaciones. 

Vinculado al deporte federado. Ha 
jugado en San Isidro, Juncalillo, 

Caideros, Agaete y Becerril. 

37 años.
Nacido en Lomo Don Tomás 
(Los Quintana), de familia de 

San Isidro y de Marmolejos.

ACTIVIDAD FÍSICA, DEPORTE Y SALUD

ACTIVIDAD FÍSICA, 
DEPORTE Y SALUD

PLANTEO MÁS DEPORTE

• Planteamos continuar mejorando 
la calidad de vida de los vecinos, a 
través de la actividad física y la prác-
tica deportiva, planteándonos como 
objetivo principal desarrollar medi-
das que permitan acercar los recur-
sos deportivos al mayor número de 
ciudadanos posibles.

• Fomentaremos en nuestro muni-
cipio, a través de diferentes planes y 
proyectos, la adquisición de hábitos 
de vida saludables que redunden en 
una mayor calidad de vida.

• Permitiremos y seguiremos adap-
tando nuestros recursos deportivos 
al conjunto de nuestros ciudadanos, 
ofreciendo variedad de modalidades 
deportivas y ampliando horarios que 
se adapten a las necesidades e inte-
reses de los usuarios. 

• Continuaremos con las labores de 
mantenimiento y mejora de todas 
las infraestructuras deportivas.

• Apostaremos por mejorar nuestro 
Programa Actívate de Gimnasia de 
Mantenimiento, renovando las insta-
laciones y los materiales, favorecien-
do un envejecimiento activo, y acer-
cándolo a las asociaciones vecinales 
y a los clubes de mayores.

• Facilitaremos la importante labor 
educativa, formativa y deportiva que 
desarrollan los clubs y entidades de-
portivas de nuestro municipio, cola-
borando a través del convenio eco-
nómico y en aquellos recursos que 
requieran para su evolución.

• Apostaremos por el deporte para 
todos los ciudadanos, eliminando 
barreras arquitectónicas a través del 
Plan de Accesibilidad de Gáldar, fa-
voreciendo el deporte inclusivo.

• Continuaremos colaborando y tra-
bajando con los centros educativos, 
con el objetivo de promocionar el 
deporte base y la práctica deportiva 

como medio de crecimiento para las 
futuras generaciones.

• Plantearemos la eficiencia energé-
tica de todas las instalaciones de-
portivas, mediante la instalación de 
iluminación basada en LED.

• Continuaremos llevando a cabo un 
trabajo colaborativo con las asocia-
ciones vecinales, facilitándole los re-
cursos y materiales necesarios para 
la realización de los eventos deporti-
vos que organicen.

• Solicitaremos el permiso de Costas 
para realizar una rampa de acce-
so y boya de amarre en la Playa de 
Martorell, para las motos acuáticas, 
kayak, pequeñas embarcaciones de 
recreo, etc. 

• Plantearemos convertir a Gáldar 
en referencia de turismo activo y de 
deportes acuáticos mediante la rea-
lización de actividades promocio-
nales de nuestras zonas de buceo, 
bodyboard y actividades náuticas, 
que permitan dinamizar este tipo de 
turismo. 

• Llevaremos a cabo la construcción 
de un Corredor Natural que englobe 
las zonas de Anzo - Huertas del Rey - 
Bocabarranco, entendiéndolo como 
un espacio de ocio ligado a la natu-
raleza en el que se puedan practicar 
actividades como caminar, correr, 
montar en bici, aprovechando para 
ello el cauce del barranco.

• Apostaremos firmemente por la 
promoción de los espacios natura-
les para la práctica deportiva, apro-
vechando los recursos naturales que 
posee nuestro municipio (bodyboard, 
travesías, Mountain bike, carreras de 
trail, caza, etc.) y habilitaremos dife-
rentes espacios de entrenamiento al 
aire libre, así como, la creación de es-
pacios abiertos biosaludables.

• Seguiremos colaborando con las 
asociaciones y federaciones deporti-
vas en la puesta en práctica de pla-
nes y proyectos que redunden en el 
beneficio deportivo y saludable de 
nuestros vecinos.

• Continuaremos dando publicidad y 
visibilidad a la oferta de actividades 
físicas y deportivas de las que dis-
ponemos, así como los logros cose-
chados por nuestros deportistas, tra-
tando de colaborar en su desarrollo 
deportivo y competitivo.

• Seguiremos apoyando la autoges-
tión del fútbol aficionado, trasladan-
do y fomentando dicho proceder al 
baloncesto aficionado.

• Apostaremos por la mejora de las 
canchas deportivas de los barrios con 
los cerramientos laterales en aquellas 
que sea necesario, y dotando al barrio 
de espacios abiertos biosaludables. 

• Fomentaremos la formación y cua-
lificación de los entrenadores de los 
clubes y entidades deportivas del 
municipio.

• Potenciaremos nuestra Ciudad De-
portiva Venancio Monzón como motor 
deportivo del municipio, arreglando y 
techando el graderío pequeño, con-
virtiendo sus bajos en aulas de forma-
ción, oficinas y espacios polivalentes.

• Continuando con la ampliación de 
horarios de las instalaciones deporti-
vas iniciadas en la presente legisla-
tura; procederemos a la apertura de 
las canchas deportivas de la Ciudad 
Deportiva Venancio Monzón, los sá-
bados por la tarde y los domingos 
por la mañana, todo ello de manera 
gratuita para el usuario.

• Reemplazaremos el césped de los 
campos de Fútbol de Sardina y Ba-
rrial, así como los de fútbol 8 de Ba-
rrial y San Isidro. 

• Después de la ejecución del techa-
do del graderío de Saucillo y Barrial, 
dotaremos al campo de Fútbol de 
Sardina de una marquesina, que 
permita a los aficionados paliar las 
inclemencias del tiempo durante la 
celebración de eventos deportivos.

• Crearemos una zona deportiva y 
de ocio en el Agujero, dotándola de 
parque de skate, zona de calistenia, 
aparatos biosaludables, etc.

Renovado el gimnasio municipal 
de la Ciudad Deportiva.

Nueva pista de atletismo alrededor del nuevo 
césped del Campo de Fútbol de San Isidro.
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DOLORES DELGADO JORGE (LOLA)14

CONCEJALIA DE

Trabajadora Social por la ULPGC. 
Técnica Superior en Administración. 

Supervisora del Centro 
de Día de Barrial.

59 años.
Nace en Nido Cuervo, 

vivió en el casco de Gáldar y 
actualmente en La Montaña.

POLÍTICA DE MAYOR (CENTRO DE DÍA, RESIDENCIA, 
CLUBES DE MAYORES, SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO)

MAYOR , RESIDENCIA, 
CENTRO DE DÍA, CLUBES 
DE MAYORES Y SERVICIO 
DE AYUDA A DOMICILIO.

PLANTEO MÁS SERVICIOS 
SOCIALES CON UN NUEVO 
PROGRAMA DE MAYORES
EN SOLEDAD.

• Plantearemos la puesta en marcha 
del Plan de Acompañamiento a Ma-
yores en Soledad, cuya finalidad es 
establecer un servicio especializado 
de acompañamiento en la realiza-
ción de actividades de la vida diaria 
de los mayores, tales como visita a 
los médicos, realización de gestio-
nes o compras, provisión de la co-
mida y cena, o servicio de lavandería 
entre otros.

• Apoyaremos la creación de nue-
vas plazas geriátricas comarcales, 
teniendo como primer objetivo la 
reforma y puesta en marcha del an-
tiguo Colegio de los Salesianos como 
residencia comarcal.

• Nos integraremos en la “Red de 
Ciudades amigables con las perso-
nas Mayores”.

• Consolidaremos la financiación 
para el Servicio de “Promoción de 
Autonomía Personal” para personas 
con grado de dependencia, a las que 
se les prestará un servicio integrado 
y adaptado en función de sus nece-
sidades, que será desarrollado por 
profesionales de la psicología, fisio-

terapia, logopedia, terapia ocupacio-
nal e integradores sociales.

• Mantendremos y reforzaremos el 
servicio de ayuda a domicilio.

• Seguiremos promoviendo las Jor-
nadas del Mayor, mediante la reali-
zación de tareas y talleres formativos 
de carácter teórico-práctico.

• Continuaremos apoyando la reali-
zación por parte de otros organismos 
o entidades de cursos, actividades o 
talleres para implementar la forma-
ción de los cuidadores de personas 
mayores en situación de enferme-
dad (pacientes geriátricos y frágiles).

• Apoyaremos y asesoraremos a los 
Clubes de Mayores del casco y de 
Sardina, para que sigan siendo luga-
res de encuentro, de vida social, de 
participación ciudadana y de expe-
riencia de vida.

• Seguiremos promoviendo activi-
dades deportivas de mantenimien-
to de personas mayores, lúdicas, de 
ocio y ocupacionales como medio 
favorecedor del bienestar de las per-
sonas mediante talleres, juegos, ex-
cursiones, bailes, etc.

RESIDENCIA 
Y CENTRO DE DÍA

• Continuaremos mejorando los re-
cursos humanos y manteniendo las 

instalaciones de la Residencia Geno-
veva Pérez y del Centro de Día, con el 
objetivo de seguir ofreciendo un servi-
cio de calidad para nuestros mayores.

• Actualizaremos los recursos socio-
sanitarios para incrementar las pla-
zas de grandes dependientes en la 
comarca.

• Fomentaremos talleres de estimu-
lación para evitar el deterioro cogni-
tivo, personal y físico de los usuarios 
de la Residencia y Centro de Día.

• Seguiremos desarrollando activida-
des lúdicas y de ocio con el objetivo 
de hacer más llevadera la estancia 
de los usuarios.

• Continuaremos con el apoyo al ser-
vicio que se ofrece en el Centro de 
Día para enfermos afectados de de-
terioro cognitivo en diferente grado, 
de Alzheimer y otras enfermedades 
de moderada y severa dependencia.

• Desarrollaremos diferentes progra-
mas para mejorar la capacidad fun-
cional, así como los aspectos cogni-
tivos de los usuarios del Centro de 
Estancia Diurna.

• Solicitaremos financiación para el 
transporte de los usuarios del Centro 
de Estancia Diurna.

• Procuraremos priorizar los ingresos 
de pacientes del Centro de Día a la 
Residencia Genoveva Pérez cuando 
aumente su grado de dependencia.

ACTO CENTRAL DE CAMPAÑA

Sábado 18
13:00 h.

ALMUERZO
POPULAR

Cancha 
SARDINA

Nuevo servicio de 
atención a mayores 

en soledad
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NURIA ESTHER VEGA VALENCIA 15

CONCEJALIA DE

Diplomada en Magisterio con 
especialidad de Educación 

Primaria. Estudia en la actualidad 
el Ciclo Superior de Integración 
Social. Actualmente trabaja en 

administración de empresas. 
Presidenta de la AV de Nido Cuervo. 

37 años.
Nace y vive en Nido Cuervo.

JUVENTUD, PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
BARRIOS, PLAYAS Y ASOCIACIONES DE VECINOS

• Tomaremos a los jóvenes, con sus 
necesidades e inquietudes, como 
parte fundamental en el desarrollo 
de nuestros proyectos, formando así 
parte activa de la vida social, cultural 
y política del municipio.

• Seguiremos trabajando conjun-
tamente con los Agentes Sociales, 
Económicos y Empresariales para 
intentar paliar el problema del des-
empleo juvenil en la comarca norte.
• Promocionaremos programas de 
formación específica y complemen-
taria para los jóvenes, en función de 
los estudios cursados.

• Seguiremos colaborando y apoyan-
do a las asociaciones juveniles en el 
desarrollo de sus planes, proyectos y 
programas.

• Llevaremos a cabo actividades de 
búsqueda y promoción de talentos 
artísticos juveniles, facilitándole la di-
fusión de sus producciones artísticas, 
culturales, deportivas, literarias, mu-
sicales etc.

• Promoveremos talleres de educa-
ción cívica y actividades saludables y 
de ocio y tiempo libre, permitiéndole 
a los jóvenes adquirir experiencias al-
ternativas de comportamiento social.

• Potenciaremos los programas y ac-
ciones de Canariedad, destinados a 
no perder y recuperar la identidad 
Canaria con el objetivo de mantener 
nuestras costumbres y tradiciones.

• En materia de Medio Ambiente y 
en coordinación con otras conceja-
lías, promocionaremos programas 
de formación con actividades de co-
nocimiento y protección de la natu-
raleza, tales como reforestación, reci-
claje, senderismo, ecología etc.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
ASOCIACIONES VECINALES 
Y BARRIOS

• Continuaremos con nuestro plan-
teamiento de participación ciuda-
dana asamblearia, manteniendo re-
uniones periódicas con los vecinos 
y las Asociaciones Vecinales con el 
objetivo de escuchar sus demandas 
y dar así una respuesta eficaz a sus 
necesidades e intereses.

• Activaremos el Consejo de Sosteni-
bilidad Municipal, que se constituye 
como el máximo órgano de parti-
cipación ciudadana de naturaleza 
consultiva y de consenso, al mismo 
tiempo como Foro de debate y dis-
cusión en todos aquellos asuntos 
que, teniendo relación con el muni-
cipio, se encuentran en torno al con-
cepto de sostenibilidad.

• Seguiremos participando y traba-
jando activamente con las Asociacio-
nes Vecinales a través de los diferen-
tes convenios económicos, como por 
ejemplo el convenio económico para 
sus actividades culturales y festivas, 
el convenio de mantenimiento de 
instalaciones deportivas y el circuito 
cultural municipal por los barrios.

• Seguiremos trabajando en el en-
cuentro de Asociacionismo “Juntos 
Avanzamos”, que ha permitido dar 
a conocer el trabajo que se realiza 
desde las diferentes asociaciones 
vecinales, culturales, sociales y de-
portivas.

• Continuaremos llevando a cabo 
programas de formación que satisfa-
gan las demandas de las Asociacio-
nes Vecinales, barrios y vecinos.

• Potenciaremos la creación del 
Consejo Municipal de Asociaciones, 
como órganos de participación y 
consulta.

• Impulsaremos el proceso partici-
pativo para conseguir que la Agen-
da 20-30 esté elaborada en base 
a los intereses de la comunidad 
municipal.

• Seguiremos teniendo en cuenta las 
propuestas de las Asociaciones Veci-
nales en las propuestas de nomina-
ciones de calles, distinciones, nom-
bramientos etc.

PLAYAS Y COSTAS

PLANTEO RECUPERAR
BOCABARRANCO Y LA COSTA.

• Plantearemos la realización de las 
obras que sean necesarias para la 
recuperación de la Playa de Bocaba-
rranco, una vez finalizadas las obras 
del Emisario de Aguas Depuradas y 

Desalinizadas y de la construcción 
y reforma de la depuradora actual, 
proyectadas gracias a los 17 millones 
de euros concedidos por el Cabildo 
de Gran Canaria.

• Seguiremos trabajando en la ade-
cuación de todos los barrios costeros 
con especial atención a nuestras zo-
nas de baño y piscina naturales.

• Mejoraremos el entorno urbano de 
la Playa de Sardina con la revitaliza-
ción de toda su avenida para con-
vertir sus más de once mil metros 
cuadrados en la gran zona de espar-
cimiento junto al mar que Gáldar 
necesita.

• Continuaremos llevando a cabo 
las acciones necesarias para man-
tener la Bandera Azul en la Playa de 
Sardina.

• De cara al mantenimiento de la se-
guridad de los visitantes y usuarios 
de nuestras playas, seguiremos ofre-
ciendo los recursos materiales y hu-
manos necesarios en la vigilancia de 
nuestras playas.

• Trabajaremos para lograr que se 
haga un uso adecuado de las zo-
nas de baño, de pesca y de embar-
caciones de recreo, de forma que 
cada una de estas actividades se 
lleve a cabo en las zonas para ello 
delimitadas.

• Continuaremos recabando apoyo 
de la Jefatura de Costa para mante-
ner nuestras playas y piscinas natu-
rales en perfectas condiciones para 
su uso.

• Colocaremos carteles informativos 
con el objeto de concienciar sobre 
el uso y conservación que se debe 
hacer de los espacios de recreo y 
de baño.

• Consensuaremos con los usuarios 
de las zonas de pesca las normas de 
limpieza y mantenimiento que de-
berán tenerse en cuenta de cara a 
mantenerlas en buen estado.

• Llevaremos a cabo la realización de 
campañas informativas y divulgati-
vas con el objetivo de concienciar 
sobre el respeto y el buen uso que se 
debe hacer de las zonas de recreo y 
ocio en la costa.

JUVENTUD

• Buscaremos recursos de formación 
y empleabilidad para la población 
activa joven, especialmente meno-
res de 30 años, con o sin formación. 

• Implantaremos un sistema de be-
cas para la población estudiantil con 
necesidades económicas y que sean 
compatibles con las concedidas por 
otras administraciones.

Vamos a recuperar 
Bocabarranco con 

una inversión de 
17 millones de € 
para el emisario 
y la depuradora
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AGUSTÍN 
MENDOZA MENDOZA

ULISES 

MIRANDA GUERRA
MARÍA ROSA 

QUINTANA BOLAÑOS
NÉRIDA 

GUILLÉN BAUTISTA

MIGUEL ÁNGEL 

PÉREZ RODRÍGUEZ 
(MICKI)

ELSA 

GUILLÉN MENDOZA
ANTONIO MARÍA 
BENÍTEZ MELIÁN

CARMEN JOSEFA
LÓPEZ PERDOMO (MELA)

16 17 18 19

20 21 22 23

Auxiliar de mantenimiento. Encargado 
durante 29 años del sector de las 
flores. Actualmente es vicepresidente 
de la AV de Los Quintana.

56 años.
Nacido en Caideros (Samarrita) y vive 
en El Agazal (Los Quintana).

Licenciado en Filología Inglesa y 
máster en formación de profesorado. 
En la actualidad trabaja como auxiliar 
de museos.

31 años.
Nace en La Enconada y vive en Barrial.

Técnica Especialista en Educación 
Infantil. Auxiliar clínico y auxiliar de 
puericultura. Educadora en la Escuela 
Infantil Municipal.

59 años.
Nacida en el Barranco de El Juncal 
y vive en Piso Firme.

Auxiliar de Enfermería y técnica en 
Educación Infantil.

43 años.
Nace en Palma de Rojas y vive en 
La Enconada desde hace 40 años.

Vigilante de seguridad privada. 
Deportista llegando a jugar en la UD 
Las Palmas y en equipos de Gáldar y 
Guía.

45 años.
Nace en La Montaña y vive en Barrial.

Trabajadora de servicio de limpieza. 
Estudios primarios. Vinculada a los 
movimientos culturales del barrio de 
Caideros. Su padre, Floro Guillén, es 
un referente en el barrio de Caideros, 
muy vinculado a la parroquia y al 
cementerio.

50 años.
Nace y vive en Caideros.

Estudios secundarios. Vinculado a los 
movimientos culturales y vecinales 
de los barrios de La Montaña y 
Barrial, donde es vicepresidente de la 
Comisión de Fiestas.

20 años.
Nace y vive en La Montaña, aunque 
tiene familia y está muy relacionado 
con el barrio de Barrial.

Jubilada y ama de casa. Ha trabajado 
en la agricultura, tomateros y 
plataneras.

70 años.
Nació en La Montaña, y vive en Rojas 
y Bocabarranco.
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JOSEFA 
GIL GUILLÉN (PEPITA)

FRANCISCO 
VEGA SAAVEDRA 
(PACO)

AMADA 
MENDOZA JIMÉNEZ

FRANCISCO 
GUZMÁN CASTILLO 
(PACO)

BONIFACIO 
GUERRA ORIHUELA 
(BONI)

GUILLERMINA 

SANTIAGO ROQUE
ELVIRA 
CARRILLO RAMOS 
(BENEDICTA)

24 25 26 27

28 29 30

Ama de casa. Vicepresidenta de la AV 
de La Punta de Gáldar. Vinculada al 
barrio de Nido Cuervo y Marmolejos.

71 años.
Vivió muchos años en la carretera 
general de Sardina y actualmente 
en La Punta de Gáldar.

Trabajador del sector agrícola. Masajista 
titulado y experimentado estelero 
de nuestro municipio. Vinculado al 
deporte en la lucha canaria y fútbol.

64 años. Nacido en Palma de Rojas y vive 
en Lomo Cuarto desde hace 40 años.

Ama de casa, trabajó desde muy joven 
en la agricultura. Su esposo sigue 
vinculado a la ganadería. Actualmente 
es directiva de la AV de Los Quintana. 

61 años.
Nace en Saucillo y vive en 
Los Quintana.

Estudios primarios. Ha trabajado 
en comercios, hoteles, pero 
principalmente en ayuda a domicilio. 
Actualmente jubilado. Su pasión 
es el Carnaval.

69 años.
Nace y vive en La Montaña.

Estudios primarios. Peón 
especializado de construcción. 
Presidente de la junta gestora 
de la AV de Piso Firme.

45 años.
Nace en La Montaña 
y vive en Piso Firme.

Ha trabajado desde los 8 años en 
infinidad de cosas: en agricultura, en 
tomateros, con El Repartidor, en los 
plátanos, en limpieza de domicilios, 
etc. Ha sido vicepresidenta y tesorera 
de la AV de Palma de Rojas. 

81 años.
Vive en Becerril.

Ha trabajado en la agricultura 
y como ama de casa.

76 años.
Nace en Barranco Hondo y vive en Los 
Quintana. Perteneciente a la familia 
de Los Carrillo. bnr-nc.org

TODA LA INFORMACIÓN EN:
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• Planteamos la puesta en marcha 
del II Plan de Barrios, en el que se lle-
varán a cabo nuevas obras de mejora 
a lo largo de nuestra geografía mu-
nicipal, persiguiendo con ello sentar 
las bases de un municipio de futuro 
y barrios con las mismas dotaciones 
y la misma calidad de vida.

• Plantearemos un Plan de Embelle-
cimiento cuyo objetivo principal es 
la mejora de las fachadas de las vi-
viendas. El Ayuntamiento aportará la 
mano de obra y la maquinaria, sien-
do a cargo de los vecinos el material 
necesario priorizando las viviendas 
que carezcan de encalado y las fami-
lias con mas necesidades sociales.

• Continuaremos remplazando los 
antiguos sistemas de iluminación por 
la tecnología basada en LED, para re-
ducir el consumo, el gasto eléctrico y 
mejorar la calidad de la iluminación.

• Seguiremos embelleciendo las en-
tradas a los barrios, con actuaciones 
que destaquen su idiosincrasia.

• Continuaremos ampliando las zo-
nas de ocio infantil y zonas verdes 

del barrio en función de las necesi-
dades que se vayan detectando y la 
disponibilidad de espacios.

• Ejecutaremos un plan de mejora 
de nuestro entorno en el que re-
novaremos las infraestructuras del 
entorno urbano (asfaltado, aceras, 
plazas, mobiliario urbano, parques, 
luminarias, etc.)

• En materia de señalización vial, se ins-
talarán pasos de peatones, señalética, 
pilones y espejos donde se requiera.

• Seguiremos con el mantenimiento y 
sustitución de barandillas y pasama-
nos que se encuentren deteriorados.

• Seguiremos apostando por la reno-
vación en la red de agua de abasto 
en las zonas que sea necesario, con 
el objetivo de modernizar las instala-
ciones ya existentes.

• Continuaremos mejorando las insta-
laciones deportivas de todos los barrios.

• Continuaremos realizando el 
mantenimiento y la limpieza de las 
barranqueras.

• Mejoraremos la calidad del servicio 
de limpieza y recogida de residuos 
en el barrio, aumentando los recur-
sos que sean necesarios.

• Continuaremos ejecutando refu-
gios para los contenedores, en aque-
llas zonas demandadas y necesarias.

• Seguiremos trabajando con los ve-
cinos para buscar alternativas y dar 
solución a la instalación de contene-
dores en la vía pública en aquellos 
lugares donde sea necesario y apos-
taremos por el aumento en la repo-
sición de contenedores de reciclaje y 
de residuos sólidos.

• Prestaremos especial atención para 
la instalación de marquesinas en 
aquellas paradas que sean necesario 
y que redunden en el bienestar de los 
usuarios.

• Continuaremos apoyando el des-
pliegue de Fibra Óptica para que lle-
gue a todos los barrios del municipio.

• Gracias al aumento de nuevos efec-
tivos, reforzaremos la presencia de la 
Policía Local en los barrios.

• Seguiremos potenciando el Circui-
to Cultural en los Barrios como he-
mos hecho en este mandato.

• Continuaremos apoyando y cola-
borando con las Asociación de Ve-
cinos en la realización de sus fiestas 
vecinales y fiestas principales.

• Seguiremos desarrollando en cola-
boración con los barrios con la reali-
zación de Plan de Seguridad de los 
eventos que organicen.

VIERNES 10
PISO FIRME 20:00 h.
Asociación de Vecinos

SÁBADO 11
BARRANCO HONDO 16:30 h.

JUNCALILLO 17:30 h.

CAIDEROS 19:00h.

DOMINGO 12
FAGAGESTO 12:30 h.
Asociación de Vecinos

SAUCILLO 16:30 h.
Asociación de Vecinos

HOYA DE PINEDA 18:00 h.
Asociación de Vecinos

NIDO CUERVO 20:00 h.
Asociación de Vecinos

LUNES 13
LA ENCONADA 20:00 h.
Asociación de Vecinos

MARTES 14
MARMOLEJOS 20:00 h.
Asociación de Vecinos

MIÉRCOLES 15
ANZO 20:00 h.
Asociación de Vecinos

JUEVES 16
BECERRIL 20:00 h.
Edificio asomo 

VIERNES 17
LOS QUINTANA 20:00 h.
Asociación de Vecinos

SÁBADO 18
SARDINA 13:00 h.
Cancha
ALMUERZO

DOMINGO 19
BARRANQUILLO EL VINO 16:00 h.

LA PUNTA 17:00 h.

LA FURNIA 18:00 h.

EL AGUJERO 19:00 h.

CALETA ARRIBA 20:00 h.

LOS DOS ROQUES 21:00 h.

LUNES 20
CAÑADA HONDA 20:00 h.
Asociación de Vecinos

MARTES 21
BARRIAL 20:00 h.
Asociación de Vecinos

MIÉRCOLES 22
SAN ISIDRO 20:00 h.
Asociación de Vecinos

JUEVES 23
LA MONTAÑA 20:00 h.
Asociación de Vecinos

CIERRE
DE CAMPAÑA

VIERNES 24
PLAZA SANTIAGO
20:00 h.

CALENDARIO ELECTORAL BARRIOS MAYO 2019

COMPROMISOS GENERALES PARA TODOS LOS BARRIOS
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• Llevaremos a cabo la construcción 
de un Corredor Natural que englobe 
las zonas de Anzo - Huertas del Rey 
- Bocabarranco, entendiéndolo como 
un espacio de ocio ligado a la natura-
leza en el que se puedan practicar ac-
tividades como caminar, correr, mon-
tar en bici, aprovechando para ello el 
cauce del barranco.

• Continuaremos apostando por la 
mejora de la red de alcantarillado, así 
como las redes de agua de lluvia del 
barrio, tal como se está haciendo en 
la calle Hermanos Quintana.

• Instalaremos puntos de Luz en 
aquellas zonas necesarias, como es el 
caso de La Vega.

• Continuaremos con el plan de as-
faltado en aquellas calles del barrio 
que sean necesarias, tal como se ha 
hecho en la calle El Pilar.

• Continuaremos prestando especial 
atención a los caminos agrícolas que 
rodean el barrio para mejorar sus co-
municaciones, como en el Camino 
del Drago, el Camino del Capellán, 
etc.

• Mejoraremos el acceso al comple-
jo Social, así como la remodelación 
de la plaza, ejecutando la instalación 
de un escenario fijo dentro de dicho 
recinto.

• Seguiremos con el acondiciona-
miento de la vía y la ejecución de 
aceras, que permita la conexión la vía 
que une Gáldar-Barrial-Sardina.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias para mejorar la conexión de Ba-
rrial con el Barranco de Gáldar, así 
como la conexión con el Barranco de 
la Sabina

• Continuaremos mejorando las ins-
talaciones deportivas del barrio, pres-
tando especial atención al Estadio de 
Barrial, acondicionando el exterior y 
el interior y sustituyendo el césped, 
así como el del campo de Fútbol 8.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias con el Cabildo de Gran Canaria 
para la colocación de marquesinas 
en la Carretera General.

• Continuaremos con las inversiones 
en mejoras en el CEIP Maestro Ma-
nuel Cruz Saavedra.

• Acondicionaremos las viviendas de 
los antiguos maestros, situadas en el 
entorno del Estadio de Barrial.

• Instalaremos puntos de Luz en 
aquellas zonas necesarias, como 
es el caso de la calle Javielita Sosa 
Cachazo.

• Proseguiremos con la labor educa-
tiva y social que se presta desde los 
hogares municipales.

• Continuaremos mejorando los re-
cursos humanos y manteniendo las 
instalaciones de la Residencia Ge-
noveva Pérez y del Centro de Día, 
con el objetivo de seguir ofreciendo 
un servicio de calidad para nuestros 
mayores.

• Como hemos realizado en este 
mandato, continuaremos con la ela-
boración y presentación de proyectos 
para la repoblación de Amagro a tra-
vés de Fondo Verde Forestal del Ca-
bildo de Gran Canaria.

• Pondremos en marcha el nuevo Par-
que Urbano en la calle Delgado, que 
será el pulmón verde de la ciudad, y 
obra emblemática para este barrio, 
convirtiéndose en gran espacio de 
ocio y esparcimiento para todos los 
vecinos.

• Continuaremos luchando por con-
seguir Planes de Reforma (ARRU), 
con la colaboración de otras adminis-
traciones para rehabilitar todas las vi-
viendas de Protección Oficial de este 
barrio.

• Seguiremos trabajando en el pro-
yecto de regeneración del barrio con 
un presupuesto de 800.000 €, este 
proyecto permitirá arreglar aceras, 
barandillas, limpieza de solares aban-
donados, acondicionamiento de ta-
ludes, etc., así como el arreglo de mu-
ros, barranqueras, caminos y veredas.

• Llevaremos a cabo el ensanche de la 
calle José Gil Alonso.

• Seguiremos realizando las gestiones 
necesarias para el techado de la can-
cha del antiguo colegio.

• Continuaremos con el asfaltado en 
las calles del barrio que sea necesario, 
prestando especial atención a la vía 
principal en la calle Doctor Pasteur.

• Llevaremos a cabo la ejecución de 
la obra de mejora y embellecimiento 

de los Lavaderos en la Calle Paseo de 
los Guanartemes.

• Tras facilitar el acceso a las viviendas 
de la Calle Delgado por la parte de 
abajo de las mismas, continuaremos 
acondicionando la zona del parking y 
mejorando las zonas comunes de los 
edificios.

• Realizaremos las gestiones para 
la puesta en funcionamiento de un 
Plan de Empleo, a través de varias 
Escuelas Talleres, donde se enseñará 
a los empleados a trabajar la cante-
ría de Gáldar, logrando recuperar de 
esa forma nuestras pedreras; con este 
proyecto lograremos varios objeti-
vos como la inserción laboral de los 
alumnos, la recuperación medioam-
biental y la recuperación de nuestros 
valores etnográficos.

• Llevaremos a cabo la pavimentación 
con hormigón de la Calle Santa Tere-
sa de Jesús.

• Continuaremos con las obras de ur-
banización de la zona de El Montu-
rrio, entre la calle Cristóbal Colón y la 
calle Tazirga.

• Pondremos en marcha el nuevo Par-
que Urbano en la calle Delgado, que 
será el gran pulmón verde y cultural 
del barrio y de la ciudad.

• Continuaremos con la rehabilita-
ción de las viviendas sociales de la 
Montaña.

• Demandaremos a la Consejería de 
Educación del Gobierno de Canarias 
que de solución al problema de la 
cancha y el gimnasio del CEIP Alcal-
de Diego Trujillo.

• Llevaremos a cabo la revitalización 
de la Plaza de La Montaña, mejoran-
do a su vez el entorno.

• Cambiaremos todo el alumbrado 
público de La Montaña a la nueva 
tecnología LED, para reducir el con-
sumo, el gasto eléctrico y mejorar la 
calidad de la iluminación, aumentan-
do los puntos de luz y llegaremos a 
aquellas zonas donde actualmente 
no llega el alumbrado público.

• Llevaremos a cabo la ejecución de 
una nueva calle de acceso a La Mon-

taña entre la calle Delgado y Carme-
lita la Maestra, mejorando la comuni-
cación en esta zona.

• Mejoraremos el entorno urbano de 
la Playa de Sardina con la revitaliza-
ción de toda su avenida para con-
vertir sus más de once mil metros 
cuadrados en la gran zona de espar-
cimiento junto al mar que Gáldar 
necesita.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias para poner en funcionamiento 
el Proyecto de mejora de la Avenida 
Antonio Rosas, desde el parque hasta 
la conexión con la obra de la Avenida 
de la Playa, sustituyendo y mejorando 
la accesibilidad, las aceras, jardines, el 
mobiliario urbano y la colocación de 
aparatos biosaludables.

• Continuaremos llevando a cabo las 
acciones necesarias para mantener la 
Bandera Azul en la Playa de Sardina, 
con las gestiones necesarias de lim-
pieza, seguridad, mantenimiento y 
ofreciendo los recursos materiales y 
humanos necesarios en la vigilancia 
de la playa

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias para el acondicionamiento de los 
riscos de la Avenida de la Playa.

• Continuaremos instalando puntos 
de Luz en aquellas zonas necesarias, 
como es en los casos de el Camino 
Viejo de Sardina, la carretera del faro 
y la segunda fase de la carretera de El 
Sobradillo.

• Continuaremos remplazando los 
antiguos sistemas de iluminación del 
barrio por la tecnología basada en 
LED, para reducir el consumo, el gas-
to eléctrico y mejorar la calidad de la 
iluminación.

• Apostamos por ampliar la instala-
ción de sistemas de generación de 
energía y de autoconsumo con el 
objetivo de reducir el consumo ener-
gético, como la colocación de los dos 
molinos eólicos que se están insta-
lando en Botija

• Llevaremos a cabo la culminación 
de las obras de mejora y moderniza-
ción del parque Don Juan Aguiar.

• Apoyaremos al sector pesquero con 
medidas como las ya tomadas con la 
instalación del pantalán del muelle 
de Sardina o los puestos de ventas a 
las sardineras tradicionales.

MARTES 21
BARRIAL 20:00 h.
Asociación de Vecinos

MIÉRCOLES 22
SAN ISIDRO 20:00 h.
Asociación de Vecinos

JUEVES 23
LA MONTAÑA 20:00 h.
Asociación de Vecinos

CIERRE
DE CAMPAÑA

VIERNES 24
PLAZA SANTIAGO
20:00 h.
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• Reemplazaremos el césped del 
campo de Fútbol de Sardina y lo 
dotaremos de una marquesina, que 
permita a los aficionados paliar las 
inclemencias del tiempo durante la 
celebración de eventos deportivos.

• Mejoraremos las instalaciones de la 
Cancha Deportiva “El Sobradillo”.

• Trabajaremos para lograr que se 
haga un uso adecuado de las zonas 
de baño, de pesca y de embarcacio-
nes de recreo, de forma que cada una 
de estas actividades se lleve a cabo 
en las zonas para ello delimitadas.

• Llevaremos a cabo las obras de me-
jora del parque Infantil de la Calle 
Granadilla de Abona.

• Ejecutaremos nuevos parques in-
fantiles en la zona del Barrio de los 
Condenados y en Marco Polo.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias con el Cabildo de Gran Canaria 
para convertir la depuradora de Mar-
torell en una estación de impulsión 
para enviar a la depuradora de Boca-
barranco, lo que permitirá regenerar 
la playa de Martorell para el uso y dis-
frute de los vecinos.

• Solicitaremos el permiso de Costas 
para realizar una rampa de acceso y 
boya de amarre en la Playa de Martore-
ll, para las motos acuáticas, kayak, pe-
queñas embarcaciones de recreo, etc.

• Continuaremos con el proyecto de 
mejoras del canal de protección de 
escorrentías en el Barrio Negrín

• Seguiremos con el acondiciona-
miento de la vía y la ejecución de 
aceras, que permita la conexión la vía 
que une Gáldar-Barrial-Sardina.

• Continuaremos invirtiendo en las 
mejoras del CEIP Sardina del Norte y 
exigiremos el techado de su cancha.

• Pondremos en marcha un proyecto 
de mejora de la Urbanización de las 
viviendas de Galobra Faro II, que per-
mitirá mejorar las aceras, bordillos, 
arquetas, asfaltado, espacios verdes, 
muros, etc.

• Seguiremos dando a conocer nues-
tros espectaculares fondos marinos 
con la continuación del proyecto Fo-
tosub Sardina, añadiéndole la realiza-
ción de un Fotosub Nocturno.

• Acercaremos las producciones del 
Fotosub Sardina a los centros escola-
res mediante la realización de activi-
dades divulgativa.

• Implantaremos la Smart City en el 
municipio, teniendo ya la financia-
ción europea para la Playa de Sardina.

• Plantearemos la realización de las 
obras que sean necesarias para la 
recuperación de la Playa de Bocaba-
rranco, una vez finalizadas las obras 
del Emisario de Aguas Depuradas y 
desalinizadas y de la construcción y 
reforma de la depuradora actual, pro-
yectadas gracias a los 17 millones de 
euros del Cabildo de Gran Canaria.

• En el Barrio de la Punta, en las ins-
talaciones del Parque Científico Tec-
nológico pondremos en marcha la 
mayor planta fotovoltaica en superfi-
cie pública de Gran Canaria. Mejora-
remos y ampliaremos dicho Parque 
Científico con una inversión de 2.2 
millones de Euros.

• Seguiremos trabajando en la mejora 
de la ordenación urbanística de la Costa.

• Continuaremos mejorando todo 
el litoral de nuestra costa. Para ello 
continuaremos rehabilitando, como 
hemos hecho hasta ahora, las infraes-
tructuras existentes y creando otras 
para adecuar nuestras piscinas natu-
rales y playas, en todas y cada una de 
ellas realizaremos tareas de limpieza, 
adecuación de escaleras y bajadas 
con barandillas, instalación de pape-
leras, pequeños solariums y el acon-
dicionamiento de la propia zona de 
baño, haciendo drenaje y limpieza de 
las piscinas en determinadas zonas. 
Actuaremos en el Agujero, en Boca-
barranco, en la zona del Emiliano, Los 
Dos Roques, La Furnia, La Punta, Cale-
ta de Abajo, Caleta de Arriba, El Faro, 
y el Barranquillo del Vino.

• De cara al mantenimiento de la se-
guridad de los visitantes y usuarios de 
nuestras playas y costas seguiremos 
ofreciendo los recursos materiales y 
humanos necesarios en la vigilancia 
de nuestras playas.

• Trabajaremos para lograr que se 
haga un uso adecuado de las zonas 
de baño, de pesca y de embarcacio-
nes de recreo, de forma que cada una 
de estas actividades se lleve a cabo 
en las zonas para ello delimitadas.

• Colocaremos carteles informativos 
con el objeto de concienciar sobre el 
uso y conservación que se debe hacer 
de los espacios de recreo y de baño, 
así como, información sobre la Orde-
nanza de Playas.

• Consensuaremos con los usuarios de 
las zonas de pesca las normas de lim-
pieza y mantenimiento que deberán 
tenerse en cuenta en estas zonas, de 
cara a mantenerlas en buen estado.

• Llevaremos a cabo la realización de 
campañas informativas y divulgativas 
con el objetivo de concienciar sobre 
el respeto a nuestras playas y costas, 
así como, el buen uso que se debe 
hacer de las zonas de recreo y ocio en 
la costa.

• Llevaremos a cabo la construcción 
de un Corredor Natural que englobe 
las zonas de Anzo - Huertas del Rey 
- Bocabarranco, entendiéndolo como 
un espacio de ocio ligado a la natura-
leza en el que se puedan practicar ac-
tividades como caminar, correr, mon-
tar en bici, aprovechando para ello el 
cauce del barranco.

• Terminaremos la construcción de 
una avenida que permita la conexión 
entre los barrios de Caleta Arriba y El 
Agujero.

• Llevaremos a cabo la construcción 
una acera que permita la conexión 
entre el casco de Gáldar y El Agujero, 
mejorando la seguridad de los vian-
dantes.

• Seguiremos mejorando el pavimen-
to de la avenida de Los Dos Roques y 
El Agujero.

• Continuaremos mejorando las re-
des de alumbrado público e instalan-
do puntos de Luz en aquellas zonas 
necesarias, como es en los casos de 
la Calle San Agustín en el Agujero, 
Lomo Negro hasta el Frontón, Bajada 
de Caleta abajo hasta El Frontón, la 
carretera del El Faro, etc.

• Continuaremos remplazando los 
antiguos sistemas de iluminación por 
la tecnología basada en LED, para re-
ducir el consumo, el gasto eléctrico y 
mejorar la calidad de la iluminación.

• Realizaremos las gestiones oportu-
nas para culminar la llegada de la Fi-
bra Óptica a los barrios de costa.

• Ejecutaremos el proyecto de asfalta-
do del Camino del Frontón

• En el barrio de Los Dos Roques, se 
culminarán las obras de la Asociación 
Vecinal, se acondicionará la Calle Ma-
nuel Tacoronte, mejorando y mante-
niendo el barranco, adecuando tam-
bién el parque infantil.

• Continuaremos con el enganche a 
la red de alcantarillado en aquellas 

zonas donde sea necesario, hacien-
do especial hincapié en los barrios 
de costa, en el caso de Caleta Arriba 
mejoraremos la fosa séptica, para que 
en el futuro dichas aguas residuales 
puedan ser impulsadas hasta la de-
puradora de Bocabarranco.

• Pondremos en funcionamiento, tras 
su construcción, el Centro de Inter-
pretación de La Guancha, que inclui-
rá aparte del edificio, partidas econó-
micas para mejorar la urbanización 
del entorno, finalización de calles, el 
soterramiento del torreón, mejora de 
los espacios libres, acciones que evi-
ten las escorrentías de lluvias dentro 
del parque, etc.

• Ejecutaremos un nuevo parque in-
fantil en Barranquillo del Vino.

• Crearemos una zona deportiva y de 
ocio en El Agujero, dotándola de par-
que de skate, zona de calistenia, apa-
ratos biosaludables, etc.

• Promocionaremos las Jornadas de 
Bodyboard por el valor excepcional 
de El Frontón.

• Ampliaremos la franja peatonal en 
la Calle Canaria.

• Continuaremos realizando las ges-
tiones necesarias para conseguir los 
terrenos que nos permitan construir 
la nueva Plaza del Barrio.

• Continuaremos apoyando e impul-
sando el despliegue de Fibra Óptica 
para que llegue a Piso Firme.

• Seguiremos mejorando y acondicio-
nando la Subida a Las Rosas, las dife-
rentes calles de Piso Firme, Las Cruces 
y El Juncal. Así mismo, adecuaremos 
aquellos callejones que unen algunas 
de las calles de Piso Firme.

• Continuaremos con la mejora de la 
Avenida desde las Viviendas de Galo-
bra hasta la subida a Las Rosas.

• Continuaremos ampliando las zo-
nas de ocio infantil del barrio en fun-
ción de las necesidades que se vayan 
detectando, ejecutando espacios 
nuevos con parque infantil en la zona 
de Las Cruces y El Juncal

• Trasladaremos el parque infantil 
situado en la Urbanización de las vi-
viendas de Galobra a la nueva plaza 
del barrio.
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• Trabajaremos para la obtención del 
Sello de Calidad de la “Cebolla de 
Gáldar”.

• Seguiremos apoyando nuestras 
fiestas tradicionales, como medio de 
promoción y afianzamiento de nues-
tros productos locales, mediante la 
celebración de la fiesta de La Cebolla 
y potenciar a Piso Firme como refe-
rente de producción.

• Recuperaremos las semillas propias 
de nuestro municipio para su divul-
gación y puesta en cultivo: cebolla, 
trigo, papas, arbejas, etc.

• Seguiremos apostando por la reno-
vación en la red de agua de abasto 
en aquellas zonas que sea necesario 
como por ejemplo en Las Rozas.

• Seguiremos colaborando con la 
Asociación de Vecinos, para terminar 
las obras del nuevo edificio.

• Seguiremos con el acondiciona-
miento de la vía y la ejecución de 
aceras, que permita la conexión en-
tre el Cementerio-La Enconada-San 
Isidro-El Roque- Marmolejos- Puente 
de los Tres Ojos.

• Haremos las gestiones necesarias 
para la construcción de un muro que 
deslinde la zona comprendida entre 
la trasera de los bloques de viviendas 
y el barranco.

• Continuaremos con las obras de me-
jora de la conexión del barrio con la 
Ciudad Deportiva, así como el decan-
tador necesario para prevenir, en épo-
ca de lluvias, las escorrentías de tierra.

• Continuaremos instalando puntos 
de luz en aquellas zonas donde sea 
necesario y apostando por el nuevo 
alumbrado LED, de mayor calidad y 
eficiencia energética.

• Seguiremos haciendo las gestiones 
necesarias para que el Cabildo de 
Gran Canaria finalice el expediente 
de expropiación de los terrenos, que 
permitan el acondicionamiento y 
ampliación de la vía desde la Ermita 
de San Isidro El Viejo hasta El Agazal, 
para la construcción de una acera 
que permita a los vecinos caminar 
por ella sin peligro.

• Continuaremos con las obras de la 
urbanización “Pepita Ríos”.

• Haremos las gestiones necesarias 
para construir un espacio infantil y 
deportivo en Los Silos y Buenavista.

• Buscaremos los terrenos necesarios, 
en la zona del Lomo Don Tomás, para 
la construcción de un parque infantil.

• Haremos los trámites necesarios para 
la adquisición de la zona verde que ro-
dea la Ermita de San Isidro el Viejo, de 
cara a la realización de las obras nece-
sarias para su acondicionamiento.

• Llevaremos a cabo el techado de 
la cancha situada junto a la urbani-
zación de las viviendas de Galobra. 
Completando esta zona de ocio con 
la instalación de parque infantil y de 
aparatos biosaludables.

• Continuaremos ejecutando las 
obras en el CEIP Los Quintanas, aten-
diendo a las decisiones tomadas por 
la Comisión de Obras del Consejo Es-
colar Municipal.

• Continuaremos ejecutando el pro-
yecto de mejoras en la urbanización 
de las viviendas de Taya, en relación 
con las aceras y los espacios comunes.

• Seguiremos con el acondicionamien-
to de la vía y la ejecución de aceras, que 
permita la conexión entre el Cemente-
rio-La Enconada-San Isidro-El Roque- 
Marmolejos- Puente de los Tres Ojos.

• Realizaremos las obras necesarias 
para la mejora del acceso desde el ba-
rranco al CEIP San Isidro.

• Continuaremos realizando el mante-
nimiento de la Plaza de Marmolejos.

• Continuaremos con las obras para 
finalizar el ensanche y la conexión de 
Majadillas con la calle Nicolás Ramírez 
Auyanet. Asimismo, ejecutaremos las 
aceras y la pavimentación de esta calle.

• Llevaremos a cabo las mejoras nece-
sarias del parque infantil de Majadillas.

• Seguiremos realizando las obras ne-
cesarias para la mejora del pavimen-
to y el embellecimiento de la Calle 
Arcipreste Romero.

• Realizaremos las gestiones necesa-
rias para la adquisición de terreno en 
la Calle Jordán con la intención de 
ampliarla y mejorar su visibilidad.

• Continuaremos con la ampliación de 
la Calle Jordán y su posterior asfaltado 
hasta llegar a las Cuatro Esquinas.

• Haremos las gestiones necesarias 
para techar la cancha multiusos del 
barrio.

• Seguiremos impulsando la mejora y 
ampliación de la Depuradora de Bo-
cabarranco y el emisario submarino.

• Procederemos a realizar el ensan-
che de la Calle Coruña hasta el Casco 
de Gáldar.

• Haremos las gestiones necesarias 
para la búsqueda y adquisición de te-
rrenos que se destinarán a zonas de 
aparcamientos y que permitan la re-
ordenación del tráfico.

• Apoyaremos a la Asociación de Veci-
nos con la realización del proyecto de 
impermeabilización del techado de 
su edificio, así como otras interven-
ciones que demanden.

• Seguiremos con el acondiciona-
miento de la vía y la ejecución de 
aceras, que permita la conexión en-
tre el Cementerio-La Enconada-San 
Isidro-El Roque- Marmolejos- Puente 
de los Tres Ojos.

• Potenciaremos nuestra Ciudad De-
portiva Venancio Monzón como motor 
deportivo del municipio, arreglando y 
techando el graderío pequeño, con-
virtiendo sus bajos en aulas de forma-
ción, oficinas y espacios polivalentes.

• Continuando con la ampliación de 
horarios de las instalaciones depor-
tivas iniciadas en la presente legisla-
tura; procederemos a la apertura de 
las canchas deportivas de la Ciudad 
Deportiva Venancio Monzón, los sá-
bados por la tarde y los domingos 
por la mañana, todo ello de manera 
gratuita para el usuario.

• Reemplazaremos el césped del 
campo de fútbol 8 de San Isidro.

• Exigiremos a la Consejería de Edu-
cación del Gobierno de Canarias que 
cumpla con el compromiso adquiri-
do para el techado de la cancha del 
CEIP San Isidro.

• Continuaremos ejecutando las 
obras en el CEIP San Isidro, atendien-
do a las decisiones tomadas por la 
Comisión de Obras del Consejo Esco-
lar Municipal.

• Ampliaremos la vía de acceso al 
CEIP San Isidro o buscaremos alter-
nativas de acceso al mismo.

• Seguiremos manteniendo y poten-
ciando la Escuela Infantil Municipal, 
ofreciendo un servicio educativo de 
calidad a los usuarios y sus familias.

• Pondremos en marcha la rehabili-
tación del Centro Cultural Agumas-
tel para que los diferentes colectivos 
musicales, culturales, etc. tengan ca-
bida en él.

• Conformaremos un plan para conti-
nuar con el rescate, difusión y transmi-
sión de la obra de Juan Borges Linares, 
así como la creación de una Academia 
de Escultura con su nombre en su an-
tigua vivienda de San Isidro.

• Ampliaremos el Cementerio hacia la 
Zona Industrial, habiendo adquirido 
la parcela lateral (junto a la fábrica de 
bloques) para su futura ampliación.

• Seguiremos mejorando el servicio 
de Tanatorio y Cafetería.

• Planteamos la creación de un espa-
cio destinado al depósito de las urnas 
cinerarias para albergar restos crema-
dos, como lugar de descanso final.

• Mejoraremos la accesibilidad en la 
zona de aparcamientos del Cementerio.

• Ampliaremos el puente de San Isidro.

• Continuaremos ampliando las zo-
nas de ocio infantil del barrio con la 
instalación de un parque infantil en 
San Isidro Centro y otro en la zona de 
El Roque, tras la adquisición de los te-
rrenos necesarios.

• Estableceremos un Centro de Inter-
pretación agrícola-ganadero en San 
Isidro con el objetivo de dar a conocer 
los utensilios, herramientas y las acti-
vidades propias de este sector.

• Continuaremos potenciando y soli-
citando subvenciones para concluir 
la urbanización del Polígono Indus-
trial de San Isidro el Viejo y que sea 
un referente comercial en la comarca.

• Apoyaremos la creación del Ente de 
Conservación del Polígono Industrial 
como la forma más eficaz de auto-
gestión.
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• Una vez desbloqueada la licencia del 
proyecto de construcción del nuevo 
Instituto de Enseñanza Secundaria y 
Bachillerato de Gáldar, y conseguidos 
los recursos económicos necesarios 
para su construcción, velaremos por 
que en este mandato sea una realidad.

• Pondremos en marcha el nuevo Par-
que Urbano en la calle Delgado, que 
será el pulmón verde de la ciudad.

• Tras ser adjudicada la obra, llevare-
mos a cabo la culminación de la re-
habilitación del Parque Huertas del 
Rey, añadiendo al área recreativa un 
parque canino.

• Pondremos en funcionamiento el 
nuevo Hotel Emblemático Agáldar.

• Promoveremos la construcción del 
nuevo aparcamiento de 263 plazas 
en el casco de Gáldar.

• Adquiriremos nuevos suelos para 
construcción de edificios de aparca-
mientos, entre ellos en las canchas 
del colegio Antonio Padrón y en las 
canchas del IES Saulo Torón cuando 
el nuevo esté construido.

• Colaboraremos en el desarrollo de 
acciones tendentes a que el Merca-
do Municipal complemente la ofer-
ta gastronómica que se ofrece en la 
Zona Comercial Abierta.

• Seguiremos colaborando con los 
promotores del Centro Comercial Las 
Longueras para que sea una realidad.

• Proponemos llevar a cabo la puesta 
en marcha del Museo de Historia de 
la Ciudad, cuya sede será la Casa del 
Capitán Quesada.

• Llevaremos a cabo la reforma del 
Centro Cultural Guaires y del Teatro 
Consistorial en lo concerniente a acce-
sibilidad, climatización y comodidad.

• Plantearemos la construcción de un 
auditorio en la antigua cantera de la 
Calle Santiago y Lomo IV.

• Seguiremos realizando obras de 
mejora en la urbanización de Los Lo-
mos y Las Canteras, dándole priori-
dad a la conexión entre los Lomos I y 
II y los Lomos III y IV.

• Continuaremos ejecutando las obras 
en los centros escolares del casco, 
CEIP Fernando Guanarteme y CEIP 
Antonio Padrón, atendiendo a las de-
cisiones tomadas por la Comisión de 
Obras del Consejo Escolar Municipal.

• Continuaremos realizando obras de 
mejora en la Biblioteca Municipal, 
para favorecer el acceso a las mismas.

• Seguiremos desarrollando el pro-
yecto de mejoras en la Zona Comer-
cial Abierta en las calles Faycán Gua-
nache, Drago, Margarita Fernández y 
Magistral Alonso Vega.

• Haremos las gestiones necesarias 
para desarrollar un proyecto que me-
jore las terrazas y sus instalaciones, de 
forma que se adecuen al entorno del 
Casco Histórico.

• Seguiremos soterrando contenedo-
res en los puntos más conflictivos.

• Promoveremos, una vez ejecutado 
el nuevo instituto, que las instalacio-
nes actuales sean las nuevas Oficinas 
Municipales.

• Ejecutaremos la rehabilitación del 
edificio de la Casas Consistoriales de 
la Plaza de Santiago.

• Seguiremos potenciando la Oficina 
de Atención a las Medianías.

• Llevaremos a cabo un chequeo de 
nuestros muros y caminos con el ob-
jetivo de llevar a cabo un Plan de re-
habilitación en aquello en lo que sea 
necesario.

• Seguiremos apostando y apoyan-
do las Escuelas Unitarias de nuestras 
medianías, como medida respon-
sable para evitar que los vecinos de 
esos barrios abandonen sus residen-
cias para que sus hijos reciban una 
“educación”.

• Continuaremos ejecutando las 
obras en las Escuelas Unitarias de 
Hoya de Pineda, Saucillo y Caideros, 
atendiendo a las decisiones tomadas 
por la Comisión de Obras del Consejo 
Escolar Municipal.

• Techaremos la cancha de Hoya de 
Pineda.

• Mejoraremos la cancha de Juncalillo.

• Llevaremos a cabo tareas de mejo-
ra en la Plaza de Saucillo.

• Rescataremos la figura del “cami-
nero” de medianías para atender a 
las necesidades diarias de la zona 
alta del municipio.

• Continuaremos trabajando para la 
puesta en funcionamiento del Mu-
seo del Automovilismo en Juncalillo.

• Mejoraremos la conexión de los ba-
rrios de medianías a las nuevas redes 
de telecomunicaciones.

• Buscaremos los fondos necesarios 
para la realización en las media-
nías de un Albergue para el turismo, 
complementado con un servicio de 
restauración.

• Instalaremos nuevos sistemas de-
purativos de agua en los núcleos di-
seminados.

• Se llevarán a cabo las obras nece-
sarias para el acondicionamiento de 
los alrededores de los núcleos de 
Juncalillo, Fagajesto, Caideros, y Sau-
cillo (Iglesia, plaza, y otros espacios 
significativos de cada barrio) para es-
tablecer Rutas locales de visita.

• Realizaremos obras de embelle-
cimiento como la construcción de 
miradores.

• Solicitaremos fondos a otras ad-
ministraciones para la restauración 
de los bancales (bocados) en las 
Medianías.

• Continuaremos con el desarrollo 
del proyecto de acondicionamiento 
del roso o talud de la Ermita de Ba-
rranco Hondo, así como la mejora de 
su entorno.

• Implementaremos la instalación de 
farolas fotovoltaicas para suministrar 
electricidad en aquellas zonas don-
de no es posible pasar el tendido 
eléctrico y continuaremos instalan-
do puntos de Luz en aquellas zonas 
necesarias.

• Aprovecharemos los trabajos reali-
zados en el Proyecto de “Risco Caí-
do” como elemento de atracción 
para la recuperación del paisaje, 
agricultura, ganadería, patrimonio 
histórico y turismo.

• Seguiremos propiciando la crea-
ción de plazas alojativas de turismo 
rural, para favorecer el aumento de 
turistas en estas zonas, especialmen-
te en las medianías, potenciando el 
Hostel de Juncalillo y la creación de 
un nuevo Albergue.

• Continuaremos solicitando al Ca-
bildo de Gran Canaria que lleve a 
cabo los trabajos de acondiciona-
miento y mejora de nuestra red de 
caminos del estado.

• Seguiremos mejorando los accesos 
a los núcleos diseminados de La Glo-
ria, El Tablado, Juncalillo, Barranco 
Hondo de Abajo, Chirino, Palomino, 
Fagagesto, Lomo del Palo, Inciensal, 
Cueva Sosa, Caideros, Samarrita, Lu-
cena, El Alamillo, Saucillo, Llano del 
Poleo, Tegueste y Hoya de Pineda.

• Haremos las gestiones necesarias 
para acondicionar los caminos de 
El Picacho, La Gitana y La Fuente 
(Fagajesto).

• Se municipalizará la Carretera Ge-
neral GC-224, que entra al Tablado, 
realizándose posteriormente el as-
faltado nuevo y la reparación de los 
muros.

• Instaremos al Cabildo de Gran Ca-
naria para la mejora y revisión de la 
GC-220, reponiendo y reforzando 
muros, haciendo cunetas y ensan-
chando las curvas que se puedan, en 
su recorrido por El Agazal, Hoya de 
Pineda, Tegueste, Saucillo, Caideros, 
Fagajesto y Juncalillo.

• Apoyaremos las obras necesarias y 
el embellecimiento de los cemente-
rios parroquiales de Caideros y Jun-
calillo, así como las obras de mejora 
en sus accesos y en las avenidas.

• Finalizaremos la reforma del con-
sultorio de Caideros.

• Continuaremos luchando para 
conseguir la declaración de la Fiesta 
de la Lana cono Fiesta de Interés Tu-
rístico Regional, y potenciaremos la 
construcción del Museo de la Lana.

• Continuaremos con las tareas de 
mantenimiento del Campo de Fút-
bol de Saucillo y lo dotaremos con 
una marquesina, que permita a los 
aficionados paliar las inclemencias 
del tiempo durante la celebración 
de eventos deportivos.
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Reasfaltado de la carretera del barranco. Nueva cancha del barrio. Mejora de la red de pluviales. Recuperación de la peregrinación a Santa Rita.

Mejora del entorno de 'Las Escalerillas'. Nuevo techado de la cancha del barrio. Rehabilitación de las viviendas sociales. Reasfaltado y repavimentación de numerosas calles.

Repavimentación de la subida principal del barrio. Nueva calle de acceso a las viviendas de C/ Delgado. Reasfaltado de numerosas calles. Más de 800.000€ para mejorar el entorno urbano.

Nueva conexión entre Tazirga y Cristóbal Colón. Nuevo mural en la fachada de la AV. Renovación de muros y aceras en C/ Tazirga. Repavimentación de numerosas calles.

Nuevo Parque Urbano en la calle Delgado. Estado actual de las obras del nuevo parque urbano. Rehabilitación de las viviendas y mural de la virgen. Próxima renovación de la plaza de La Montaña.
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Conseguimos la Bandera Azul para Sardina. Nueva avenida con más espacios para el disfrute. Nuevo mirador y mejora del entorno de la ermita. Reasfaltado de numerosas calles del barrio.

Consolidamos la Swimsilvestre. Mejoras de la avenida y playa de Los Dos Roques. Terminación de la AV de Los Dos Roques. Renovación de espacios públicos de El Faro.

Nuevo paseo exterior de La Guancha - El Agujero. Renovación de la avenida de El Agujero. Mejora de los accesos a la piscina de La Furnia. Mejora de la canalización del agua de abasto.

Mejora de los accesos a las piscinas naturales. Renovación de la zona de La Moncloa - La Punta. Nueva marquesina en El Faro de Sardina. Nuevo centro de interpretación de La Guancha.

Consolidamos el Frontón King. Nueva cuevita para la Virgen de Caleta de Arriba. Instalación de pavimento antideslizante. Mejora de los accesos a las piscinas naturales.
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Nueva avenida Pepito Gil con biosaludables. Techado de la cancha del barrio. Vista aérea del nuevo techado. Mejora del entorno del monolito del barrio.

Renovación de las viviendas sociales. Mejora de la plaza de La Enconada. Nueva acera de acceso al barrio. Nueva escultura de 'La Tomatera' (en finalización).

Ejecución de nuevas calles y asfaltados. Asfaltado de numerosas calles del barrio. Ejecución de la urbanización de Pepita Ríos. Canalización para que llegue la fibra óptica.

Nuevo techo para la cancha del barrio. Ampliación del acceso a Lomo San Antón. Importantes mejoras en la urbanización de Taya. Nueva avenida Gáldar - Marmolejos.

Proyecto de embellecimiento de Arcipreste Romero. Mejora del parque infantil del barrio. Ampliación de la calle Jordán y calle Coruña. Mejora de las escaleras y callejones.
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Y EN LOS PRÓXIMOS 4 AÑOS,
CON TU APOYO, MUCHO MÁS

Nuevo césped y pista de atletismo. Nueva red de pluviales de C/ Músico Batista. Nuevo techo para la cancha del barrio. Vista aérea del barrio con el nuevo techado.

Nuevo hotel emblemático de ciudad. Solar del nuevo parking con 263 aparcamientos. Nuevo Parque Urbano con más de 5.000 m2. Nueva iluminación del Puente de Los Tres Ojos.

Mejora de accesos y caminos. Renovación del Campo de Fútbol de Saucillo. Nuevo techado de la cancha de Caideros. Mejora del comedor de Caideros.

Mejoras en el local social de Fagajesto. Mejora de los acceso a El Tablado. Un nuevo techo para la Iglesia de Juncalillo. Plaza del centenario de la Rama de Juncalillo.
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TEODORO SOSA
Candidato nº 6 
al Cabildo de Gran Canaria

ROMÁN RODRÍGUEZ
Candidato a la presidencia 
del Gobierno canario

ANTONIO MORALES
Candidato a la presidencia 
del Cabildo de Gran Canaria

EVA MARTÍNEZ
Candidata nº 9 
al Parlamento por Gran Canaria
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